Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0443 - 0495

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0443 - Pasiones

0444 - Perdón de los pecados....

0445 - Remisión de los pecados

0446 - Duda.... Fe.... Voluntad.... Palabra de Dios....

0447 - Sufrimiento(Necesidad)....Voluntad divina está por encimo del poder del mal

0448 - Aceptación de la fe sin reconocimiento.... Fe viva.... Bendiciones....

0449 - El libro de la vida.... Resumen de los mandamientos....

0450 - Voz del Señor.... Fe e incredulidad....

0451 - “En sus frutos los reconoceréis”. Inercia espiritual

0452 - Escuela.... Consecuencia de la incredulidad.... Milagros de una fe fuerte....

0453 - Extrañas apariciones para los incrédulos.... Angustia de la tierra....

0454 - Influencias de los seres espirituales sobre los pensamientos....

0455 - La encarnación es una gracia.... tiempo en la tierra.... tiempo de gracia....

0456 - Purificación de la enseñanza de Cristo....

0457 - Fuerza de voluntad....

0458 - Felicidad.... Unificación con Dios....

0459 - La obra de Redención de Jesucristo.... La culpa del pecado....

0460 - El amor del Señor por los Suyos....

0461 - Gracia divina.... Necesidad de la oración....

0462 - La falta total de fe y la caída más profunda

0463 - Advertencia con la arrogancia y el engreimiento....

0464 - Misterio del amor....

0465 - 13.6.... Antonio?....

0466 - Obra de Redención.... Creer en ella es necesario....

0467 - “Yo estoy entre vosotros....”

0468 - Enseñanzas erróneas.... Intervención de Dios.... Los endurecidos....

0469 - Ayuda a los obstinados....

0470 - Muerte en el Señor.... Luto.... Almas pobres – Oración....

0471 - Conocimiento de uno mismo.... Amor....

0472 - Servir.... Amor.... Tarea....

0473 - La Gracia divina

0474 - Compromiso.... Aceptación de la fe.... Ayuda en la necesidad mundana....

0475 - Tarea de las pequeñas criaturas y de las personas.... Actividad terrenal y espiritual....

0476 - Contactando al Señor.... Grado de madurez.... Actividad de enseñanza....

0477 - Los sabios de Oriente.... El amor del Salvador....

0478 - Espíritus de aire – fuego y agua....

0479 - Fuerzas elementales y sus efectos....

0480 - Mensajeros de Dios y su obra....

0481 - Mala relación con el Padre.... Reconocimiento de Jesucristo....

0482 - Fuerza de Dios.... Contemplación interior.... Deseo....

0483 - Pruebas.... Fuerza de resistencia.... Vive o muere por el Señor....

0484 - La confianza aumenta la capacidad.... Condición para la obra sobrenatural..

0485 - Incredulidad.... Obstáculo....

0486 - Voluntad de servir.... El despertar de la vida interior.... Querer....

0487 - Aparición pictórica del Señor....

0488 - La acumulación de bienes terrenales es un estorbo....

0489 - El hombre y el animal

0490 - El sufrimiento como prueba de amor de Dios....

0491 - Aviso ante las dudas

0492 - Intervención de Dios

0493 - Apagando la luz.... Señal de la gracia divina.... Poder terrenal....

0494 - Cercanía del Señor.... Confianza infantil.... Forma simple....

0495 - Mundos solares - Erupciones de volcanes

Pasiones

B.D. 0443 from 31 de mayo 1938, taken from Book No. 10

Las pasiones del hombre producen frecuentemente tanta ofuscación en el alma, que a la misma le cuesta muchos días recuperarse de las consecuencias de dichas influencias, y luego tiene que buscar nuevas fuerzas. No olvidéis, criaturas de la Tierra, que vosotros mismos podéis contribuir mucho al equilibrio de vuestros sentimientos si tenéis siempre presente el estado del alma, qué es lo que le produce pena y sufrimientos. Porque cuando el hombre se excita, inmediatamente se apoderan del alma poderes malignos que procuran incitarla a toda clase de odio e irritación, para así alejarla lo más posible del buen camino al que ha llegado.

Eso tiene un solo remedio: únicamente se puede atenuar la fuerza de esos poderes pidiendo ayuda mediante la oración. Cada minuto de vuestra vida debe ser aprovechado para alejaros continuamente de esos poderes malignos, practicando la afabilidad, la humildad y la paciencia.

Después de haberse excitado, a la criatura le cuesta volver al estado original, aunque con un poco de buena voluntad no le resultará tan difícil. Pero el alma conserva más tiempo el retroceso sufrido. Por esto procurad deshaceros por encima de todo de toda clase de arrebatos. Intentad rechazar las tentaciones con toda afabilidad, para que salgáis indemnes. Porque frecuentemente los motivos más insignificantes producen grandes aberraciones en el alma.

A todo poder mundano le está concedido poder actuar según su propio libre albedrío. Si sus actos no son buenos ni sabios, llegará el día en que tendrán que exigírseles responsabilidades. Vosotros, que sois súbditos suyos, cumplid las leyes del mundo y tendréis la bendición del Señor si le pedís la fuerza necesaria para ello. La ley mundana debe seguir sirviendo como norma mientras no falte, en general, a los mandamientos de Dios o al Orden divino. Porque entonces intervendrá el Señor mismo como juez. Pero a quienes andan errados, a ellos los alentará.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Perdón de los pecados ....

B.D. 0444 from 31 de mayo 1938, taken from Book No. 10

Idos dentro de vosotros mismos y reconoced vuestros pecados .... y si habéis fallado, pedid perdón al Señor y por Su gracia .... Sólo eso agrada a Dios. Pero si creéis que a Dios llegan oraciones incesantes que no salen del fondo del corazón .... si creéis que el Señor solo perdona a los que creen que están muy cerca del Señor a través del privilegio para esta vida .... que han preparado un esquema según el cual todos los pecados serán perdonados dentro de un cierto periodo de tiempo .... el Señor quiere enseñaros mejor.

Por el amor divino del Salvador habéis adquirido el derecho de poder liberaros de vuestros pecados, si los reconocéis en lo más íntimo de vuestro corazón .... y sinceramente arrepintiéndoos de ello, y al mismo tiempo implorando la divina misericordia del Señor, para que os quite estos pecados .... y que tomáis la resolución firme a evitar estos pecados por el amor al divino Salvador.

Todo lo que una persona conoce como injusticia, también debe aborrecerlo en su corazón, y esto a su vez hace madurar en él la resolución de evitar el pecado, y si entonces trae la actitud seria como un niño hacia su Padre, nunca querer entristecerlo con tal injusticia .... cuando la repugnancia se combina con un profundo arrepentimiento y la resolución de mejorarse .... el Señor amorosamente toma al pecador arrepentido en Su corazón y perdona sus pecados. Pero se han establecido costumbres y tradiciones en el mundo según las cuales uno puede ser absuelto de sus pecados de manera bastante mecánica ....

Y con eso se ha instigado un mal mayor y un crimen contra la humanidad. Porque el perdón de los pecados se convirtió en un mal hábito que mata la verdadera fe, porque sucedió de tal manera que finalmente el sentimiento del corazón probablemente fue mencionado como indispensable .... pero que muy pocos de los pecadores se esforzaron por entrar en pleno contacto con el Señor .... que aunque se cumplieron todas las condiciones ceremoniales, el acto mismo del perdón de los pecados dejó a las personas creyendo que habían cumplido con su deber .... pero que el corazón humano aún no ha cumplido las condiciones que son necesarias para el perdón de los pecados por el Señor.

Y más y más a través de eso se impuso una herejía, que es buena y noble en su concepción básica y en su intención, pero que sólo acostumbra a la gente a una ejecución obediente de una acción, que no se toma con la suficiente seriedad en toda su profundidad y, sin embargo, también es tan infinitamente necesaria para la salvación de las almas de los seres humanos .... (interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Remisión de los pecados

B.D. 0445 from 1 de junio 1938, taken from Book No. 10

Ninguna criatura tiene el privilegio de poder librarse del peso de sus pecados por sí sola: para ello siempre necesitará el Amor del Salvador divino. Tampoco el hombre tiene el poder de perdonar los pecados a sus semejantes. A no ser cuando ve que el corazón de un pecador está muy conmovido y que, plenamente consciente de haber pecado, implora perdón al Padre del Cielo. En este caso, cumpliendo su oficio, el hombre puede perdonarle.

Lo único decisivo es la voluntad de la criatura, en tanto que la intervención del representante no es sino una manifestación simbólica del acto de Gracia de Dios. De modo que la confesión de los pecados resulta totalmente inútil, aunque mediante ella el pecador cumpla aparentemente su deber ante la Iglesia, si al mismo tiempo no se dirige al Padre divino pidiéndole su perdón. Y de manera análoga, la confesión de los pecados al Padre acompañada por un pleno arrepentimiento, produce un verdadero perdón, perfectamente válido sin necesidad alguna de ceremonia por parte del representante.

Las criaturas no saben lo mucho que se han alejado de la verdadera Divinidad aunque siempre cumplan todas las exigencias que la Iglesia terrenal les prescribe. Lo que debiera ser un deseo vivo del corazón se ha convertido en un mecanismo inanimado.

De modo que cumplir así las reglas de la Iglesia poca bendición traerá porque, ante todo, los corazones tienen que inclinarse hacia Dios y entrar en unión íntima con el Creador y Salvador. Entonces la Gracia del Señor estará con las criaturas, las cuales consiguen acercarse cada vez más a Él y pronto ya no querrán permanecer en la Tierra sin su Salvador. Pero dar el primer paso es cosa de la misma criatura. Cada cual sabe muy bien cuando ha pecado. Del mismo modo que ha encontrado el camino del pecado, también tendrá que encontrarlo él solo el de la introspección. Y cuando aprenda a despreciar el pecado, se arrepentirá y le vendrá el deseo de ser liberado de su carga. Entonces la oración por el perdón de los pecados surgirá del corazón, y seguro que llegará a los oídos de Aquel que es el único que remite los pecados gracias a su gran Amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Duda .... Fe .... Voluntad .... Palabra de Dios ....

B.D. 0446 from 1 de junio 1938, taken from Book No. 10

Seguid Mis Palabras, y tomaréis refrigerio de la fuente correcta, y así todos vosotros no necesitaríais tener sed y hambre cuando Yo Mismo os alimento. Mi querida hija, tu timidez es la consecuencia de tus dudas interiores .... Qué poco confías en tu Salvador Que sólo tiene buenas intenciones contigo .... Lo que os falta en la tierra es la confianza plenamente creyente, y si no la tienes, las dudas surgirán en ti una y otra vez y te harán luchar por dentro ....

Pero aférrate siempre a Mis Palabras .... te vendrá de lo alto lo que ha de convencerte del amor del Salvador, y entonces tu corazón se volverá completamente a Mí y será fuerte en la fe .... Los que Me buscan, Me encontrarán, y los que confían en Mí, el camino será fácil para ellos .... pero cada uno tiene luchar por sí mismo para alcanzar la cognición .... Yo ciertamente guio y dirijo todo para que el hijo de la tierra sólo tenga que mirar hacia arriba y reconocerá Mi amor por él en todo.

Sin embargo, cada hijo de la tierra tiene que pasar por el valle de la tierra de acuerdo con el camino que Yo le he asignado .... Mi amor le advierte en todos los acantilados, y en todas las tormentas y necesidades estoy a su lado ....Pero aquellos quienes pasan descuidadamente de largo de Mí, no puedo cuidarlos en contra de su voluntad .... todo lo que se vuelve hacia Mí está bajo Mi protección y un día también permanecerá Conmigo en la eternidad .... Pero Me expreso a todos estos de manera tan discreta y, sin embargo, seré aceptado ....

Y por eso quiero que Mis hijos Me encuentren para que su fe se vuelva profunda y nunca duden de la veracidad de lo que Yo les revelo, ya sea a través de la Palabra o de las señales más discretas alrededor y dentro de vosotros .... Siempre tenéis que creer que Yo estoy en todo lo que os rodea .... y si vuestro corazón quiere inquietarse y busca explicaciones, ¿quién mejor podría dároslas que vuestro Salvador Mismo? .... Pedid y desead ....y siempre recibiréis .... preguntad, y recibiréis una respuesta .... pero evitad que la duda entre en vuestros corazones .... porque, ¿no es esta una desconfianza hacia Mí, que al fin y al cabo sólo quiero enseñaros en verdad y sabiduría? ....

El Ser del amor os manda a ayudaros unos a otros, Yo, Que os amo como como Mis criaturas .... ¿No tengo que ayudaros si lo hacéis todo Conmigo y para Mí? .... y entonces debéis sacar fuerza de Mi Palabra .... y os enseñará y también os ayudará donde flaqueáis, porque Mi Espíritu está en esta Palabra y este Espíritu os protegerá mientras seáis leal a Mí y lleváis el deseo hacia la verdad dentro de vosotros y el anhelo de la unificación con vuestro Padre celestial .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sufrimiento(Necesidad) ....Voluntad divina está por encimo del poder del mal

B.D. 0447 from 2 de junio 1938, taken from Book No. 10

Que el Señor gobierne en todo tiempo, Él lo hará correcto .... Los muchos milagros en la naturaleza os dan testimonio que nada puede cambiarse en ninguna parte a menos que sea por la voluntad de Dios .... Y así, como siempre y seguirá siendo lo mismo para siempre en cuanto al crecimiento de las plantas, de los animales y de los hombres, así Dios también sabrá dirigir todos los acontecimientos de tal manera que siempre correspondan a un propósito y así, ya sea aparentemente bueno o malo, siempre servirán promoviendo a la humanidad.

Así que el Padre celestial se ha reservado el derecho de causar sufrimiento a los seres humanos sin excepción y a través de esto sólo está haciendo una obra de amor hacia ellos .... Vosotros humanos no podéis comprender esto, pues sólo veis las horas lúgubres que os causa este sufrimiento, pero muchas veces no el cambio significativo que es una consecuencia de este sufrimiento .... Si pensáis en esto, un solo momento puede ser suficiente para revelaros al Señor en vuestro sufrimiento .... de repente podéis comprender que vuestro prolongado andar a tientas en la oscuridad os salva por un día de sufrimiento. Y debéis reconocer su gran bendición. Por lo tanto, tratad de ver sobre todo la necesidad de tales pruebas, entonces ya no os serán una carga tan pesada para vosotros .... Pero el Señor os bendiga y os dé fuerzas ....

Mira, hay una sola voluntad en el grande universo .... no hay dos poderes gobernantes, el bien y el mal, que gobiernan en el infinito, sino que el poder de la Deidad eterna es ilimitado y también gobierna sobre la oscuridad .... Para el sabio mundano , la influencia del bien y del mal parece ser de igual poder y fuerza .... si, él incluso niega que el bien una vez puede ser victorioso y por lo tanto reconoce el poder del mal como predominante .... En este mundo en la tierra es verdad que ese mal es tan predominante que el peligro de conquistar por completo al pueblo es muy grande.

Pero en tiempos de extrema necesidad, la obra de la Deidad tiene como objetivo despertar en las personas un reconocimiento repentino de mal y esto rompe el poder de las tinieblas. Dios le dio al hombre el libre albedrío y, lamentablemente, con demasiada frecuencia se convierte en maldad. Pero el poder del amor es más fuerte en sus efectos que el poder del odio del inframundo .... Y así, incluso sin coerción, el alma humana no caerá completamente bajo el hechizo del poder hostil.

Cada buena acción desencadena infinitamente más bendiciones que las que un acto de odio puede traer en términos de destrucción espiritual ....Y donde el Amor divino abarca el universo entero, nunca, pero nunca puede caer completamente bajo el poder del oponente .... Y si la lucha dura miles de años y eternidades, el amor siempre arrebatará las almas al enemigo, y todo corazón que habita en el pecado y en las tinieblas será purificado por el fuego del amor si tan sólo tiene la voluntad de traspasar de las tinieblas hacia la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aceptación de la fe sin reconocimiento .... Fe viva .... Bendiciones ....

B.D. 0448 from 2 de junio 1938, taken from Book No. 10

Participad en todos los acontecimientos, por lo que también seguiréis adquiriendo experiencias que siempre os serán útiles, porque entonces vais a rechazar o tener que aceptarlas, pero en cada caso habréis agudizado vuestra fuerza de juicio, sin la cual un reconocimiento en lo espiritual tampoco es posible ....

Los viejos enseñan sobre la aceptación de la fe silenciosa y sin contradicciones .... Probablemente sea bueno si la persona pueda confesarse a sí misma interiormente, pero nunca puede ser aprobado, aceptar algo ciegamente sin su propio juicio, porque esto no tiene ningún valor .... Esta aceptación sería entonces menos que la propia voluntad, sino más bien una cierta pesadez del pensamiento y una creencia como tal no puede tener un efecto beneficioso no volverse más fuerte en sí misma .... Por lo tanto, nunca podría actuar como una fuerza .... y por eso las bendiciones son de un nivel de creencia muy modesto.

Sólo cuando la persona misma se ha despertado, cuando el espíritu se activa en él y se preocupa por las cuestiones espirituales, la creencia también empieza a cobrar vida .... Todo lo que antes eran palabras muertas, aunque no se rechace .... Resucita y estimula incesantemente el espíritu .... Ahora es necesario esforzarse con ansias para poner en práctica todo lo que enseña la fe .... Se ha establecido la conexión con el Padre celestial, y ahora el niño de la tierra es apoyado en sus esfuerzos por la gracia divina, y no deja pasar ninguna oportunidad sin usar para recibir alimento espiritual y fortalecerse a través de esto .... Porque el Padre considera a todos quienes Le buscan a Él .... Porque quiere allanarles el camino que conduce a Él.

Así es que la fe que se convierte en acción primero la fe correcta, mientras que todo lo dogmático .... lo que no encuentra el camino al interior del corazón, sin valor, hasta que la fuerza del Espíritu Santo haya podido iluminar a un niño humano dispuesto .... Sólo entonces el Padre le da Su bendición a este niño y le ayuda a ganar fuerza en una fe firme .... Y a través de esta fe aprenderá a ver todo lo que encuentra en su carrera terrenal como destino sabio del Padre y luego puede llevar el corazón más íntimamente hacia el Padre, porque la fe profunda también le lleva al reconocimiento de la relación en la que se encuentre con el Padre celestial ....

Entonces la vida en adelante siempre será solo una propensión al corazón del Padre, que abraza a este niño con profundo amor .... Y si la fe lo ha provocado, entonces el niño de la tierra nunca será abandonado, porque en toda necesidad Le encuentra, Él que le ayuda en cualquier momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El libro de la vida .... Resumen de los mandamientos ....

B.D. 0449 from 3 de junio 1938, taken from Book No. 10

El Señor deja que cada minuto de tu vida pase decisivamente por la eternidad .... Todo lo que haces y piensas está registrado en el libro de la vida, por eso debes tener siempre cuidado para llenar página por página de este libro con buenas obras y pensamientos .... Eres responsable de todo lo que haces y actúas .... Pero si esto siempre corresponde a la voluntad de Dios, entonces una felicidad inimaginable será la recompensa de tus obras y de tu caminar sobre la tierra. Por lo tanto, tenga en cuenta:

Nunca dejes que tu prójimo pida en vano, sino da y cumple cada petición que te toce el oído, en la medida de lo que puedas .... No consideres a ninguna persona descuidada, no importa lo bajo que sea, y dale el respeto que se merece ante Dios .... Sea un consejero de tus semejantes en la necesidad corporal y espiritual si se extravía en su camino de la vida o si le resulta difícil encontrar a Dios, al Señor .... Perdónelos siempre de corazón lo que te hacen mal y no busques retribución, porque solo el Señor las practica, pero vosotros debéis amar también a vuestros enemigos ....

Permanece humilde en tu corazón y reconoce siempre la infinita grandeza y amor del Padre celestial, quien se inclina hacia los seres más pequeños de la creación, incluyéndote a ti, para atraerte hacia Él Mismo .... Mantente conectado en el amor más profundo con tu Creador celestial e implórale en oración por Su gracia y Su bendición en todos los caminos de tu vida, para que obtengas la fuerza para actuar de acuerdo con Su voluntad ....

Practica la mansedumbre, la paz y la misericordia, porque solo a través de esto puedes convertirte en un hijo de Dios y, como tal llegar a ser capaz de escuchar la voz del Señor .... Reconozca, como todo lo que te rodea anhela la redención, y sea útil donde es necesario abrir los corazones a la Salvación que solo viene de la Palabra de Dios .... Piensa con todo amor en los muertos que, como tú, luchan por la perfección .... Dales a través de la oración la fuerza y el apoyo que necesitan ....

Todo esto puede llevarte a un estado espiritual en el que la obra del Señor en ti se expresa visiblemente, porque solo, quien puede recibir la gracia de Dios en toda plenitud, porque se hace digno de ella, también se le concede la gracia de una obra visible del Señor .... Cuando el Señor pueda morar en un corazón, que ha sido formado por el amor a Dios y a los semejantes de tal manera que las páginas del libro de la vida siempre anotan solo las acciones y pensamientos buenas y nobles.

El Señor borrará la culpa o practicará justicia dependiendo de si el niño de la tierra se ha vuelto hacia Él o no .... Por lo tanto, procurad ennobleceros, donde podáis y andar por el camino de la tierra para agradar al Señor, para que no seáis juzgados, sino que tengáis la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz del Señor .... Fe e incredulidad ....

B.D. 0450 from 4 de junio 1938, taken from Book No. 10

Y así sigue: Reconoce que eres un sabio entre los sabios, dondequiera que te suene la coz de tu corazón .... donde el Señor Mismo te enseñe a través de Sus mensajeros. Si escuchas esta voz, también estás obedeciendo la petición que está dirigida a ti desde arriba, y esta conexión crea grandes bendiciones para ti y para nosotros, porque todos los seres a tu alrededor te escuchan y al mismo tiempo reciben todas las enseñanzas que se ofrecen a ti. Las personas piadosas no dudarán en reconocer el valor y la bendición de estas Palabras y por eso, como tú, se esforzarán por aplicarlas a su vida; asimismo, todos también las aceptarán sin vacilación como pura verdad divina .... pero sólo a éstas también se les puede conceder la gran bendición, porque el que no cree tampoco acepta de ninguna manera las Palabras como enviadas desde arriba y, por lo tanto, no sentirá el beneficio de ellas. Mientras que todo sufrimiento en la tierra podría prevenirse y disminuirse aceptando y siguiendo estas enseñanzas.

Así que mirad la enorme miseria entre la humanidad .... la falta de fe es la única causa de ella .... La incredulidad en un Poder, Que puede dar ayuda .... la incredulidad, que ella podría traer esta ayuda a sí misma a través del agradecimiento y la acción .... hará que su miseria sea cada vez mayor, porque el objetivo final de la gente es precisamente esta creencia .... y para llevar al hombre a la fe, tienen que sobrevenir todavía infinitas penalidades y dificultades sobre la humanidad, porque solo estos pueden tener todavía un efecto de cambio en el hombre, cuando las señales y las Palabras desde arriba no son reconocidas y aceptadas.

Las tinieblas más profundas envuelven actualmente a la humanidad, todo languidece en las cadenas de la materia, sólo una pequeña parte se refleja en sí misma y honra al eterno Señor y Creador .... Sin embargo, según el mandamiento de Dios la tierra tendrá que convertirse en el valle del sufrimiento para aumentar el número de los que Le reconocen, y todo el sufrimiento en la tierra tendrá un efecto benéfico y feliz en la eternidad. Por lo tanto, no temáis lo que os sobreviene .... es temporal, y todo sufrimiento os traerá bendiciones un día .... pero quien escape del sufrimiento en la tierra, tendrá que llevar una carga pesada en el más allá ....

La voz del Señor ahoga todo el ajetreo y bullicio del mundo .... también penetrará donde uno no quiere hacer ninguna concesión a la existencia de una Deidad .... allí también causará confusión, miedo y sufrimiento para plantar allí también Su semilla para que florezca y dé fruto cuando esté maduro .... El que oye esta voz y la obedece será sabio .... Sólo él conocerá las cosas que permanecen ocultas a los demás .... Entended esto y actuad en consecuencia .... Cuanto más íntimamente buscáis la conexión con la Deidad, más pronto y más útil os encontrará, y solo la profunda voluntad de hacer lo correcto y cumplir correctamente el propósito de la existencia terrenal de acuerdo con la voluntad del Supremo .... solo esta voluntad os acerca a la verdad y por lo tanto al objetivo .... la unificación con el Dios eterno, el Padre de toda luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“En sus frutos los reconoceréis”. Inercia espiritual

B.D. 0451 from 5 de junio 1938, taken from Book No. 10

“En sus frutos los reconoceréis”.

Estas palabras os deben servir de guía: que aquel que anda en el Señor es reconocible - también exteriormente; y de ello reconoceréis que las Promesas de la Palabra de Dios se cumplen fielmente con aquellos que viven conforme ella y que están activos en el amor. El peligro para el hombre consiste siempre en haber algunos que creen que ya corresponden a los Mandamientos del Señor si simplemente los escuchan, o si cumplen con los deberes impuestos por fuera.

Pero a estos aún hace falta que se ensimismen profundamente en la Doctrina de Cristo, porque el mero saber de la Palabra de Dios nunca podrá dar los frutos que el Señor ha prometido a aquellos que le aman y que procuran diligentemente corresponder a sus Mandamientos.

Ahí existe el peligro de que el hombre no se reconozca suficientemente bien a sí mismo, o que toda su conducta en inercia espiritual continúe sin producir fruto alguno. Un hombre que nunca actúa en el amor, ¿cómo puede él hablar del Mandamiento del amor al prójimo y pretender que lo comprende? ¿Cómo puede ser posible que un hombre se incline con humildad ante el Señor, si nunca ha procurado poner esta humildad en práctica en sí mismo - tal como está enseñada... un hombre que presume ante sus semejantes, y aun así acoge la Palabra de Dios sobre la humildad y, con gusto, la respalda ante los demás?

A los hombres les cuesta mucho echar una mano a la obra de su propia modificación en un hombre nuevo y conforme a la Voluntad de Dios. Les cuesta mucho separarse de los viejos trastos y ponerse una ropa nueva; y, aun así, con los labios aprueban todo lo que la Palabra de Dios les enseña... Y si la Palabra de Dios no puede contribuir para ennoblecer al hombre de manera que los frutos de sus aspiraciones estén evidentes, entonces tampoco las Promesas de Dios se cumplirán en él. Pues, recibe las Palabras como si fueran huecas, y huecas estas se extinguen.

Si no comienzan esfuerzos serios para hacer caso a los Mandamientos de Dios, entonces tampoco habrá Bendición. Por supuesto, que hacen falta abnegación, esfuerzo y una firme voluntad... pero el fruto de éstos es un éxito espiritual incuestionable. Y un hombre cuyas aspiraciones están bendecidas por estos frutos, también podrá actuar con mucha influencia ante sus semejantes. Porque únicamente si uno mismo actúa en el amor, también lo puede enseñar... el que vive en la humildad también puede predicarla a los demás... el que es pacífico y apacible, también puede señalar a los demás la bendición de todo esto... Y su ejemplo siempre resultará animador para los hombres.

A tal siervo de Dios –reconocible por sus frutos– se procurará seguirle...

Pero todo esto quiere ser logrado por una firme voluntad y un gran amor al Señor. Por eso, rogad por la fuerza necesaria para querer y amar por todo corazón, para que el Señor os atienda y os bendiga.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Escuela .... Consecuencia de la incredulidad .... Milagros de una fe fuerte ....

B.D. 0452 from 6 de junio 1938, taken from Book No. 10

El destino de los hombres es insoportable cuando persisten en la incredulidad. En la tierra les esperará el mal, y en el más allá el alma permanece en constante tormenta, porque le falta el rayo de luz y la fuente de la gracia, y la muerte espiritual es su suerte.

Comparad la tierra con una escuela debidamente dirigida, que está dispuesta de darlo todo con sabiduría y cuyos alumnos solo necesitan tomar lo que se les ofrece como enseñanzas .... pero el estudiante terco se niega a aceptar todas las enseñanzas, se cierra tercamente a sí mismo y así abandona esta escuela como persona ignorante sin ninguna enseñanza .... Así que el camino de la vida más distante solo podrá ofrecerle poco debido a su ignorancia .... se enfrentará a todo con poca experiencia .... sus conocimientos no serán suficientes para enfrentarse al mundo .... como completamente incapacitado no será capaz de cumplir ningún trabajo, pero por otro lado será receptivo a todos los vicios del mundo, y esto resultará en su caída ....

Considerad, pues, al alma humana que se niega a aceptar la enseñanza de arriba .... que, rechaza la Palabra de Dios con la misma terquedad, que no acumula ningunos conocimientos espirituales y menos aún trata de dar a su espíritu cualquier alimento benéfico .... ¿Cómo podría orientarse tal alma aquí en la tierra como en el más allá, si carece de todo conocimiento? .... Si todo en ella es oscuro y vacío y en tal estado no puede llevar a cabo ninguna actividad espiritual, porque una profunda oscuridad abraza el alma.

Su vida en el más allá se convertirá en un tormento, y si la misericordia de Dios no cuida de tal alma, este tormento sería interminable .... y sin embargo sería tan fácil de evitar .... porque la fe sola pone el alma en un estado que cada paso se puede dar sin esfuerzo. Toda fuerza tiene sus raíces en la fe .... La fe os da una capacidad que a su vez os pone en un estado de pleno reconocimiento .... según el cual el trabajo en la tierra, así como en el más allá, será una actividad eterna en el amor .... Y de esta actividad algún día podréis redimiros a vosotros mismos y a innumerables seres del poder de la materia ....

Aún no comprendéis esto, pero llegarán tiempos en los que el significado de estas palabras os será claramente comprensibles y trataréis de averiguar que tal una fe fuerte .... Y entonces habréis logrado grandes cosas y ningún poder del mundo podrá disputar vuestro conocimiento con vosotros, porque sois capaces de lograr más que los sabios del mundo .... Y en este tiempo entregaos a creer en cosas que os parezcan desconcertantes; pronto sentiréis la influencia de una fe verdaderamente fuerte y agradeceréis al Señor desde la profundidad de vuestro corazón que os dio la fuerza para creer ....

Solo pedid, y el Señor está listo para vosotros y elegirá a cada uno que cree en Él para que sea Su luchador .... y entonces no peleáis solos, sino siempre con el Señor y, por lo tanto, también sois capaces de todo ....

Pero si vuestra fe se vuelve inestable, si estáis en peligro de desviaros del camino correcto .... entonces pedid incesantemente por una fe fuerte e inquebrantable y poneos al cuidado de Dios. Porque Él, Que os cuida, no dejará que vuestra fe sea avergonzada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Extrañas apariciones para los incrédulos .... Angustia de la tierra ....

B.D. 0453 from 7 de junio 1938, taken from Book No. 10

¡Oh mirad la angustia de los hijos de la tierra! .... Solo unos pocos entienden que el Señor viene a los que son Suyos, y de ninguna manera los seres humanos se encuentran con el Señor .... por eso quiere llamarlos y darse a conocer, pero ellos tampoco quieren reconocerlo .... Y así la lucha por cada alma no es de menos .... Si el Señor pide a los que son Suyos que luchen por Él, esto entonces también es probablemente necesario ....

La gran miseria de la tierra solo puede reducirse cuando comienza un trabajo intenso, y esto de nuevo solo es posible cuando el Espíritu de Dios obra visiblemente, porque la falta de fe de los seres humanos es tan grande que solo señales poderosas son capaces de llamar la atención de los humanos .... Todo a lo que están acostumbrados ya no puede desviarlos de su forma actual de pensar .... Sólo fenómenos extraños e inexplicables provocan que se den cuenta, que empiecen a pensar en el problema más importante .... en la Deidad eterna.

Cuánto se han alejado los humanos de la verdadera fe, esto sólo puede saber Aquel, Que está por encima de todo .... Y como el divino amor del Padre se apiada de esto, interviene allí y sacuda a los hombres para que despierten .... A menudo probablemente contra la voluntad de la humanidad, pero siempre para su salvación, si tan solo se presta la más mínima atención a la intención amorosa del Padre celestial. Las indicaciones dadas a los hombres nunca serán contrarias a lo que el Señor requiere de los Suyos. Por ejemplo, no se darán consejos o instrucciones que vayan en contra de los mandamientos divinos .... sino que la voluntad del Señor se expresará una y otra vez en cada anuncio, que de nuevo sólo pretende tener un efecto esclarecedor en los escépticos y los incrédulos.

Aquí, también, el mandamiento más grande es el amor .... Quien intenta guiar a sus semejantes al camino correcto con amor, siempre permanece una herramienta ejecutiva del Señor .... Él hace todo, por así decirlo, todo lo que el Señor Mismo haría si fuera visible entre los hombres en la tierra. Así de esta manera el Señor Se sirve de un sirviente en la carne .... para cerrar la brecha entre Él y el niño en la tierra, para hacerlo más confiado y para moverlo a aceptar las verdades y orientarlo a todo lo divino.

La vida en la tierra es corta y dolorosa, pero tan llena de gracia, quien siempre desea estas gracias .... Y nada más pretende el Señor que los hijos de la tierra no rechacen esta gracia, sino que saquen de ella sola la fuerza para conectarse con el Señor en Espíritu y a través de todo lo que hacen y actúan en la tierra .... Ay de cualquiera que no reconozca esto .... y por lo tanto tenga que luchar tan indeciblemente en la tierra y más tarde en el más allá.

Ahora, sin embargo, las pruebas de la misericordia divina aparecerán visiblemente, para que también el más incrédulo flaqueará en sus puntos de vista .... que él también se ocupará de tales pensamientos y sólo necesitará seguir su corazón, que ya le guiará correctamente .... Y podrá recibir todas las gracias y muestras de amor del Señor de una manera sumamente rica .... Porque es Su voluntad refrescar y dar consideración a todo lo que es de buena voluntad, y por eso Él está constantemente involucrado y también a través de Sus guerreros en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencias de los seres espirituales sobre los pensamientos ....

B.D. 0454 from 8 de junio 1938, taken from Book No. 10

Nunca abandones el camino correcto y dios siempre estará contigo. Han llegado tiempos tan difíciles para vosotros y vuestras almas que todo un ejército de seres espirituales está constantemente tratando de obrar de una manera que sea útil para vuestras almas .... pero aún descartéis la idea de posibles ayudantes lejos de vosotros mismos. Lo que no os parece comprensible, no queréis aceptar, pero solo necesitáis daros cuenta de que el mundo de los seres demás allá se encuentra en contacto directo con la tierra y sus habitantes ....

Solo necesitáis imaginaros que las mismas leyes prevalecen tanto en la tierra como en el más allá .... Que todo actúa según el libre albedrio, está sujeto a la ley del Altísimo y que aquí como allí solo el amor y su energía obran, donde es importante sacar las almas de las tinieblas a la luz .... Si, por lo tanto, todo es igual en el más allá como en la tierra, ¿por qué las fuerzas invisibles para vosotros no deberían poder actuar sobre vosotros exactamente de la misma manera? Ya que solo son ejecutores de la voluntad de Dios, más bien su propia voluntad es completamente igual que la voluntad de Dios .... entonces todos los sucesos son dirigidos por ellos de tal manera que siempre se aconseja a la persona emprender el camino del bien a través de una obra de amor ....

Hay muchísimas oportunidades donde el hombre puede hacer buenas obras .... La voluntad de entrar en ellas es para él al mismo tiempo una fuente de fuerza y gracia .... Cuanto más el hombre en la tierra actúa en amor, más se siente impulsado desde adentro y será apoyado en sus acciones a través de la gracia del Señor, y así una buena acción lleva consigo a tantos momentos de bendición .... Los pensamientos del hombre comienzan a dirigirse a regiones que están fuera de la vida terrenal, e incluso esto también es una influencia directa de los seres espirituales del otro lado.

Si tan solo la gente quisiera captar estos pensamientos que les son sugeridos por sus seres protectores .... entonces sería mucho más fácil darle al alma la ayuda que necesita .... Pero tal como están las cosas, es mucho más probable que las personas por su propia voluntad rechacen los pensamientos que parecen imponerse sobre ellos y que deberían hacerles más conscientes de su vida interior. El hombre, al quien la materia todavía tiene demasiado atado, quiere evadir lo espiritual, y por eso muchas veces se burla de cosas como esas que afectan a la vida interior.

Pero tales pensamientos se impondrán a todo ser humano .... bien al que acepta los pensamientos y comienza en pensar en ellos en lugar de rechazarlos de mala gana. Estos son los primeros pasos en el camino hacia arriba .... si el hombre se atreve a hacer esto, entonces la ayuda llegará de todos lados. La caminata por el camino empezado será cada vez más fácil y también continuará con mucha más alegría ....

Pero la ayuda activa de los seres espirituales será sentida con tanta gratitud por vosotros, porque también primero debéis ser guiados por el amor, donde vosotros mismos sois demasiado débiles ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

La encarnación es una gracia .... tiempo en la tierra .... tiempo de gracia ....

B.D. 0455 from 8 de junio 1938, taken from Book No. 10

Aquellos que creen que pueden entrar por la puerta de la felicidad eterna, porque aparentemente han vivido con rectitud en la tierra y han cumplido sus deberes con el mundo exterior, se sentirán profundamente decepcionados al reconocer su error .... Porque la bondad del Señor perdura para siempre, y Él no deja a los Suyos sin recompensa .... pero aquellos no reciben una recompensa, que no les corresponde.

Los hombres a menudo necesitan una advertencia para que no se tomen tan en serio su vida física, sino que se dirigen más en su vida espiritual. Tales advertencias en su mayoría desvanecen sin ser escuchadas e ignoradas. Si el Padre celestial ahora exige el compromiso total del niño terrenal y este no cumple con la demanda divina, entonces nunca podrá recibir la recompensa completa y se tendrá que conformar con poco o intentar con todas sus fuerzas recuperar en la tierra lo que ha perdido en la vida terrenal.

La gran bondad del Padre también le concede al alma todavía la gracia en el más allá para poder esforzarse y ponerle una meta tan alcanzable .... Pero siempre se tendrá en cuenta que un hijo que es leal al Padre celestial en la tierra es mucho más alto en respeto porque acaba de usar el tiempo terrenal correctamente en el amor por el Salvador y ha alcanzado un nivel que es mucho más difícil de alcanzar en el más allá.

El tiempo en la tierra es un tiempo de gracia .... La encarnación en la tierra es una gracia indescriptiblemente grande para el alma .... pero el ser humano que usa este tiempo de gracia debe ser infinitamente querido por el Señor, y su recompensa volverá a ser amor, que lo hace inmensamente feliz y que significa vida eterna.

Pero cuán comprensible es entonces que el Señor piense menos en aquellos que menosprecian Su Palabra y cuyos corazones no estaban tan llenos del amor por Dios .... A ellos solo una pequeña parte puede ser recompensada y deben esforzarse con todas sus fuerzas para alcanzar el mismo nivel, si quieren alcanzar el mimo nivel de felicidad que se da a los verdaderos hijos de Dios .... Los que se han esforzado por la filiación de Dios en la tierra, y por lo tanto, también son considerados ricamente por el Padre celestial, por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Purificación de la enseñanza de Cristo ....

B.D. 0456 from 9 de junio 1938, taken from Book No. 10

Seres serviciales se dirigen a ti de todos lados que quieren facilitarte la tarea para que no canses en tu trabajo espiritual. De esta manera todos los seres se unen para una obra que aún no te es del todo reconocible en su tamaño .... Eres responsable de un trabajo que se extiende sobre una amplia zona, tanto en el espacio como en el tiempo. El epítome de este trabajo es una completa purificación de la doctrina ahora predicada como enseñanza de Cristo.

Ha habido reformas una y otra vez .... Y todas se basaron en la voluntad de eliminar cualquier abuso y solo enseñar la verdad. pero la gente siempre está ansiosa por crear una enseñanza lo más complicado posible .... así ya lo era en los viejos tiempos y sigue siendo lo mismo hasta hoy en día. El verdadero significado de la enseñanza de Jesús está oscurecido, y el hombre concede importancia a las acciones externas y a las cosas que solo debilitan el valor de la enseñanza, pero que nunca pueden ayudar a establecer la relación más simple e infantil con el Padre Celestial, que es, sin embargo, la primera necesidad ....

Asimismo, los seguidores de doctrinas tan complicadas pronta ya no podrán distinguir por sí mismos, cuanto más divina es una enseñanza en su sencillez, sino que siempre solo dirigen su atención al cumplimiento a los deberes externos. Porque por sí mismo, por su propia voluntad, una persona hace lo más mínimo .... El efecto al semejante es siempre una gran motivación por lo que hace .... Y sin embargo, todo debe evitarse precisamente en la enseñanza de Cristo, lo que tiene un efecto puramente externo ....

Cada persona tiene que estar ocupada consigo misma y siempre querer llevar su propio “yo” hacia al Padre celestial .... Pero excluir completamente al mundo para estar conectado con el divino Creador, y luego siempre dar forma a su vida en medio del mundo según la voluntad del Padre .... en una actividad amorosa activa ....

Esta enseñanza es tan simple y tan fácil de llevar a cabo con buena voluntad, pero los hombres a menudo se dificultan el camino hacia arriba. Todo el mundo tiene que buscar la conexión con Dios en el corazón y en todo momento .... Pero donde se busca una esquematización del trabajo espiritual .... donde uno emprende este trabajo exteriormente por horas, y generalmente tampoco en el esfuerzo para servir a Dios, sino solamente para cumplir con sus deberes .... allí difícilmente se puede esperar la bendición, que el Señor promete a los Suyos, que Le aman y Le sirven.

Así que el deseo de alimento espiritual sólo se estimula donde se esfuerza por la verdadera unión con Dios .... y a estos Dios avisa de Su voluntad .... que esta doctrina, que está representada entre los hombres, será purificada y que surge nuevamente de tal manera como el Señor Mismo la predicó a los Suyos en la tierra .... La enseñanza de Jesucristo permanece siempre y eternamente la misma, pero la gente agrega o cambia por sí misma .... Y una enseñanza cambiada de tal manera debe ser purificada según la voluntad del Señor .... para que la gente encuentre el camino de regreso a Él y pueda aceptar y obedecer profundamente por dentro, lo que le ayudará a la felicidad eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de voluntad ....

B.D. 0457 from 9 de junio 1938, taken from Book No. 10

Mira, hijo Mío .... En tiempos infinitamente largos, el alma humana ha adquirido el derecho de llamar propia una fuerza de voluntad por la duración de su estancia en la tierra, que puede desarrollarse a su propia discreción. Es por eso que un alma así también tiene la posibilidad de formarse en este tiempo terrenal, si usa esta fuerza de voluntad sabiamente y la usa de tal manera para llegar a un estado maduro. Se le ofrecerán tantas posibilidades para entrar en una actividad que tiene una influencia beneficiosa y promocional para el alma ....

Toda expresión sensorial del alma debe ser tenida en cuenta y, si es posible, obedecida, si se mueve enteramente en la sabiduría divina .... Entonces la fuerza de voluntad siempre llevará a cabo lo que la voluntad se esfuerza al mismo tiempo, porque puede lograr y obrar cosas increíblemente grandes a través de esta fuerza .... El alma puede separarse completamente de la materia que la rodea y convertirse en un recipiente para recibir el Espíritu divino. Un alma redimida así formada también alcanza su meta, que corresponde a su significado de encarnación ....

Todo el propósito de la existencia se cumple cuando el alma está completamente libre de la materia después de la muerte del cuerpo, cuando está espiritualmente animada de cabo a rabo y se ha convertido así en portadora del Espíritu divino. Y precisamente este Espíritu divino se aposentará en un alma que se ha hecho libre por su propia voluntad, y se tendrá lugar la unión con el Creador divino, y todo esto producirá la fuerza de voluntad que se le dio a toda creatura para el tiempo en la tierra, pero que solo es muy poco conocido y utilizado.

Si un ser ya puede elegir en su libre albedrio que contenido quiere dar a la vida terrenal, se puede ver de esto, que el amor del Señor considera a todos, se preocupa a todos y, una vez más, deja que todos decidan por sí mismos, si se quieren convertir en un alto ser divino o no usar la fuerza y permanecer siempre en el mismo nivel inferior de desarrollo y dejar que el tiempo de encarnación pase completamente desaprovechado.

Aquí hay una lucha, que el ser terrenal tiene que pasar, pero si se escapa de esta con plena voluntad, el alma siempre permanece igual, como era al comienzo de su encarnación y nunca podrá desarrollarse más alto, porque la fuerza de voluntad está rota, ya que el impulso interior hacia las alturas es lo suficiente fuerte. Y el tiempo de la gracia pronto terminará .... Por lo tanto, considerad cómo podéis usarlo y cómo el libre albedrio puede expresarse en una actividad amorosa activa y así poder desarrollarse a pleno poder .... y caminarais vuestra vida en la tierra según el significado y al agrado del Señor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Felicidad .... Unificación con Dios ....

B.D. 0458 from 10 de junio 1938, taken from Book No. 10

Esa es la tarea más importante de la vida, que caminéis como agrada al Señor, porque sólo así podréis lograr que el Padre celestial os acepte como parte de Sí Mismo y os hagáis dignos de la luz y todas las alegrías del cielo .... Sígueme hijo Mío, a ese país que está por encima de toda la belleza en la tierra.

Se te abrirá un cuadro que se concederá a los verdaderamente piadosos cuando cierran para siempre sus ojos en la tierra para despertar allá en el más allá. Todas estas almas están llenas de un anhelo incomparable .... el entorno es tan sobremanera atrayente que cada alma en un estado de ánimo solemne espera el cumplimiento de ese anhelo, que sólo el Señor Mismo puede satisfacer con Su cercanía .... El anhelo de todas estas almas está más allá de todo entendimiento humano, pero el cumplimiento de este anhelo es completamente incomprensible para una mente humana, porque supera con creces en felicidad, todo lo imaginable .... Es una magia puramente celestial, una delicia y una bienaventuranza incomprensible ....

Eso, lo que parece incomprensible para los hombres .... la unificación pura con la Deidad suprema es solo el epitome de lo que todos deberían esforzarse, porque solo esta trae consigo una recompensa tan feliz .... porque el estado más perfecto solo se logra en la unificación con Dios y porque esto ha sido el único objetivo de todos los seres desde el principio del mundo y lo será hasta toda la eternidad .... que todos los seres alguna vez apartados de Dios encontrarán su camino de regreso para reunirse con el Padre eterno como Sus verdaderos hijos .... y tal unificación solo puede tener lugar cuando el hijo en la tierra nunca hace otra cosa que cumplir la voluntad de Dios a través de la obediencia .... porque a través de esto alcanza un estado de perfección y le hace digno de la filiación de Dios .... Porque solo a través de esta podéis entrar en los reinos de la felicidad celestial, y la gloria del cielo sólo os puede ser concedida en la unión con el Padre celestial para la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de Redención de Jesucristo .... La culpa del pecado ....

B.D. 0459 from 10 de junio 1938, taken from Book No. 10

El tiempo de sufrimiento de Jesús en la tierra fue el mayor sacrificio que un ser humano jamás haya hecho en esta tierra, porque el Señor no sufrió por Sus pecados sino por los pecados de la humanidad, mientras que todo el sufrimiento que ha caído sobre la humanidad ha recaído merecidamente sobre ella .... El alma del Señor era espíritu del Espíritu de Dios .... era uno con el Padre .... Pero el cuerpo era terrenal y como tal sufrió los más indecibles tormentos en la cruz, en completa inocencia .... solo por amor a los humanos para pagar su culpa del pecado. Así que esta muerte en la cruz se convirtió en la obra de Redención de Jesucristo ....

Y si el hombre ahora pregunta por qué el Salvador tuvo que soportar tormentos tan indecibles, entonces el Amor divino mismo le da la respuesta: .... para el perdón de tus pecados .... para que seas librado del castigo, si te confiesas en amor a tu Salvador .... estas pocas Palabras lo dicen todo .... Con cada pecado el niño de la tierra ofende a Dios, el Creador del cielo y de la tierra .... pero ningún ser puede medir la magnitud de la culpa que hay en rebelarse contra la Deidad más pura, más suprema y más amorosa ....

Y, sin embargo, todo pecado es una rebelión contra Dios. Una culpa que ahora es tan excesivamente grande .... ¿cómo podrían pagar esto los hombres alguna vez en el corto tiempo en el tierra .... y cuán increíblemente severa tendría tal culpa en el más allá .... si cada culpa tendría que ser pagada por el niño terrenal mismo .... Cualquiera que no reconozca la Deidad eterna, que no reconozca el amor divino, tiene que expiar inmensamente su culpa .... Pero aquellos que han encontrado el Señor, que confiesen sus pecados al Señor con remordimiento y se arrepientan pidiendo misericordia y perdón, tendrán perdonadas todas las culpas, porque el Señor ha cumplido la obra de Redención precisamente para ellos .... para que a los que aman a Dios se les conceda la entrada en el reino del Padre ....

De lo contrario, nunca hubiera sido posible contemplar el rostro del Padre con la magnitud de la culpa que hace que todo ser sea indigno de tal gracia y felicidad. Pero el amor del divino Salvador por los hombre fue tan infinito que con Su sufrimiento y muerte realizó el mayor acto de misericordia, pero cuya magnitud no será reconocida si el niño terrenal no recibe primero la gracia del Señor Mismo, para poder comprender espiritualmente este mayor sacrificio. Sólo entonces podrá comprender y agradecer de todo corazón al Padre celestial este don supremo de la gracia, por el cual el Señor salvó al hombre de la muerte del alma, de su ruina espiritual ....

Porque el alma debe vivir en la luz .... debe ver el rostro de Dios y debe llegar a ser un hijo de Dios si tiene la voluntad de hacerlo. Porque por esto el Señor murió en la cruz y aceptó voluntariamente la más amarga muerte del cuerpo por el amor sobremanera grande a la humanidad pecadora. Reconoced esto e inclinaos con profunda humildad ante el Altísimo y sabed que Él murió por vosotros .... para redimiros .... Haceos dignos de esta obra de Redención .... para que vosotros podáis entrar en la gloria divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor del Señor por los Suyos ....

B.D. 0460 from 11 de junio 1938, taken from Book No. 10

Porque a los que son Míos los amo más allá de toda medida .... Ellos, por tanto, deben esperar también la corona de la vida y llevar por Mí todos los sufrimientos del tiempo de la tierra .... Veo a Mis hijos en ellos, quiero adueñarme de sus corazones completamente, quiero traerlos a Mi casa en la casa de Mi Padre. Y entonces su destino será glorioso .... sus almas se regocijarán en la gloria de Dios, el amor los colmará y los transformará en seres espirituales radiantes de alegría y llenos de luz ....

Y así recompenso a los que confían en Mí y a los que buscan el cumplimiento de su vida en la tierra en Mi nombre y a los que están dispuestos a llevar la cruz con sumisión igual que Yo .... Porque el sufrimiento que se les impone también redime la culpa del pecado y contribuye a que esta se disminuirá. Y lo que hacéis al más pequeño de vuestros hermanos, a Mí lo habéis hecho .... Si voluntariamente soportáis su sufrimiento, lo hacéis también por Mí y para la obra de Redención de toda la humanidad. Toda la culpa terrenal debe ser pagada para que la luz eterna brille un día también para todos estos hijos en la tierra .... Quien participa voluntariamente y por amor a Mí en la obra de Redención ya en la tierra, la corona de la vida eterna es segura para él ....

Pero los seres en el más allá se compadecen de los demás, que se cuidan de las almas humildes con todo amor y cuidado, porque todo, todo es una obra de amor .... para redimir al mundo de todos los pecados, y así para elevar todo de las tinieblas a la luz. Mirad, quien Me sigue en la tierra es un discípulo bendito de Mi nombre .... él obra a través de la fuerza de Mis Palabras y también es Mi enviado, que habla a los hijos de la tierra en Mi lugar. Las palabras son su arma en la lucha contra el mal, y el amor es su fuerza .... Y Mi bendición es la escolta en la tierra. Así que quien camina por el camino terrenal protegido por Mí, debe encontrar su camino cada vez más cerca de Mí .... Mi amor lo atrae hacia a Mí, y si no se resiste, su camino hacia Mí es algo completamente natural, su corazón solo puede conducirlo hacia Mí, porque estos son Mis hijos, que anhelan a su Padre.

Tú, hija Mía, dentro de poco obtendrás una imagen de Aquel, Que estaba y estará en ti por toda la eternidad .... Ten cuidado de no perder lo que es más preciado para ti .... la pureza del alma .... porque sólo esta permite mirar toda la gloria .... la voz del corazón te dirá cuándo ha llegado el momento en que quiero considerar tu corazón y hacerlo capaz de amar para siempre .... Jesús estará cerca de ti como figura de luz .... Él te dará cosas gloriosas en el sueño .... Entonces tu caminar en la tierra probablemente seguirá siendo un anhelo constante, pero con el amor por Mí en tu corazón eres inmune a todo mal y siempre serás fiel y dedicado a Mí hasta tu perfección .... Y esa es mi voluntad por toda la eternidad, que los que son Míos vivan en Mí y para Mí en la tierra, para poder estar un día muy cerca de Mí .... porque os amo sin medida, vosotros, que Me anheláis ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia divina .... Necesidad de la oración ....

B.D. 0461 from 11 de junio 1938, taken from Book No. 10

La gracia que fluye hacia vosotros es una muestra de amor de Dios, porque sin la ayuda de Dios no seriéis capaces de libraros de las cadenas de la materia .... Pero la lucha constante y la oración por fuerza os aleja paulatinamente de la tierra y sus anhelos ....

Como un pájaro se eleva en el aire, dejando atrás todo lo que le adhiere a la tierra, así el alma también se elevará cada vez más en esferas donde la presión del peso de la tierra ya no la toca tan notoriamente .... El cuerpo aún permanece en la tierra y tiene que dedicarse a la actividad terrenal, pero esta actividad ya no es lo principal en la tierra, sino que se cuidará por sí misma, notoriamente apoyado por los seres protectores espirituales que acompañan al ser humano .... que hacen todo lo posible, con el fin de mantener el alma del niño de la tierra en esas esferas y que quisieran evitar la recaída a la tierra con todas sus fuerzas.

En el momento de la madurez interior, el alma se separa y siempre solo anhelará un entorno espiritual .... a menudo abandona el cuerpo y se queda principalmente en regiones espirituales .... es decir, el mundo del pensamiento en el que tal niño prefiere quedarse, será a partir de ahora puramente espiritual y quiere saber poco o nada de la tierra y sus requisitos, pero siempre tiene el deseo de recibir el alimento espiritual en forma de verdades espirituales.

El sentimiento más seguro de un desarrollo superior es siempre el deseo de alimento espiritual .... Aquellos que están todavía aferrados en la tierra no lo piden .... su mente está detrás de otros placeres, y solo donde el alma ya se ha ennoblecido y purificada ella misma se esfuerza por penetrar en lo insondable. Ese deseo entonces también es promovido y apoyado por todos los seres en el más allá, que cuidan tal alma durante su tiempo en la tierra.

No hay nada más peligroso para el alma que saturarla continuamente de placeres y alegrías terrenales .... es completamente incapaz de aceptar las enseñanzas espirituales y, por lo tanto, se priva de la mayor gracia .... si no puede orar y, por supuesto, reconociendo su imperfección, implorando ayuda al Padre celestial. El Señor recuerda a esas personas con especial cariño al guiarlas por senderos espinosos, a través del sufrimiento y las preocupaciones, para que finalmente encuentren el camino hacia el Padre cuando necesiten ayuda en gran necesidad y angustia. Una vez que se han refugiado en la oración, se les abren los ojos y esto ya es una gracia que puede llevarlos al progreso del alma, si tan solo la persona misma tiene un poco de buena voluntad.

El hombre nunca debe olvidar la voluntad .... Mientras pueda unirse con el Padre celestial en la oración, la fuente de la gracia está abierta para él y nada se volverá demasiado difícil para él en la vida terrenal si se sirve de esta gracia divina .... mediante el cual también puede echar una mano a la obra de formarse a sí mismo según la voluntad de Dios.

Sin la gracia divina el hombre no puede hacer nada .... pero con ella infinitamente mucho, por eso rezad, para que el Señor os de la gracia y no tengáis que desesperaros .... Porque la bondad de Dios permanece para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La falta total de fe y la caída más profunda

B.D. 0462 from 12 de junio 1938, taken from Book No. 10

Si a los tuyos quieres facilitarles los caminos, frecuentemente sólo hace falta una alusión al Amor y Cuidado del Señor, y reconocerán que nada sucede sin tener una utilidad sabia. Porque cada vez de nuevo la Ternura del Padre celestial produce horas de alegría, en que el corazón debe recuperarse de las penas y dirigirse a Él. Pero frecuentemente acontecimientos como estos quedan ignorados, porque el hombre sólo piensa en un Ser más sublime cuando se encuentra en apuros - pero no en días desahogados... Y por eso cada vez de nuevo hay que consentir en que los hombres tengan que pasar apuros, porque el cuidado del Señor no vale solamente por el tiempo en la Tierra sino por toda la eternidad.

Por eso no os dejéis afectar por las cosas. Si supierais el valor que tales sufrimientos tienen para vuestras almas, con gusto os cargaríais con ellos, porque son ínfimos en comparación con la magnificencia que os está esperando. Bendecida está la hora que os trae este reconocimiento... y bendecido está el día en que en vuestro corazón lleguéis al Padre celestial.

Infinitamente lejos está el camino que teníais que migrar hasta que llegasteis a esta época. Y ahora, tan cerca a la meta, ¿acaso queréis vacilar? ¿Acaso queréis que haya sido en vano que habéis migrado por ese camino1, y queréis repetirlo?

No reconocéis vuestro cuerpo como lo que es... como una Gracia que vosotros mismos habíais solicitado y que os fue concedido... Por eso, mientras estéis en la Tierra, nunca comprenderéis la época de Gracia extraordinaria que os está concedida... en la que podéis acumular tesoros y más tesoros para el Más Allá - para la Vida eterna... si tan sólo lo queréis, y os entregáis plenamente al Señor. Hay increíblemente muchas advertencias y avisos que os llegan... Continuamente el Señor se esfuerza por dirigir los sentidos del hombre hacia la eternidad...

Pero si el hombre, obstinado, rechaza todo y sólo va detrás de lo mundano donde encuentra la satisfacción de sus deseos, ¿cómo, entonces, su mente puede doblegar y orientarse correctamente? - ¡Sólo por el sufrimiento, y eso tanto más, cuanto más obstinada el alma persiste en el rechazo! Incluso habrá que llegar al extremo que los hombres estén preparados a perder su fe en Dios del todo; porque frecuentemente el hombre sólo puede animarse para formar una voluntad firme, cuando ya ha sufrido la caída más profunda... donde ya no hay un “más abajo”... Entonces es cuando las ganas por las Alturas se producen doble fuertes... y es entonces cuando el hombre empieza a agarrarse a algo que está fuera de su comprensión... Empieza a estar en contacto con aquella Fuerza cuya existencia supone, y no quedará sin ayuda.

Aun así tenía que pasar por este camino, porque sin fuerza propia, sin fe y sin Gracia no podía evolucionarse hacia las Alturas; pues encontrándose en extremos apuros, tenía que solicitar y obtenerlos en su interior.

De esta manera tal hombre experimenta un cambio total de su forma de pensar, la que le trae suma bendición... mientras que donde el hombre sólo se dedica superficialmente a pensamientos en un Más Allá, allí estos nunca echarán raíces profundas en el corazón.

Un hombre cuya forma de pensar es tibia e indiferente, se encuentra en condiciones mucho peores, porque toda Gracia del Señor pasa ante él sin dejar huella alguna. También en este caso harán falta penas, para llevar a tal ser humano hacia una orientación seria.

De modo que para incontables seres humanos los sufrimientos siempre seguirán siendo donadores de bendición, porque no hay nada más perjudicial para el alma que un estado de inactividad que dura muchos años, con lo que la temporada de Gracia de la encarnación queda considerablemente reducida; pues el tiempo en que vegeta indolentemente sin trabajo en el alma, para el hombre en cuestión está totalmente perdido.

Y si queréis escapar de los sufrimientos, entonces también vuestro tiempo en la Tierra ha sido vivido desperdiciadamente, a no ser que por muy propia iniciativa os unáis con el Padre celestial, y mediante la oración y conexión íntima con Él os deleitéis en el Manantial, llegando de esta manera a las Alturas que debéis alcanzar.

A aquel que asimila esto con todo el corazón, los sufrimientos ya no le agobiarán, porque las porta voluntario para el Señor y Salvador, el Redentor divino de la humanidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia con la arrogancia y el engreimiento ....

B.D. 0463 from 13 de junio 1938, taken from Book No. 10

Cuidado con todo lo que puede despertar al diablo de la arrogancia que hay en vosotros. Los demonios persiguen a todos aquellos a quienes el mandamiento del amor al prójimo les da motivos para actuar en el amor .... siempre intentan contrarrestar donde pueden desfigurar fácilmente el motivo .... siempre tratan de estropear el motivo .... que el ser humano se desvía en sus acciones de la tarea real de ayudar, que debe considerarse como un principio de caridad. Una pequeña parte del engreimiento conlleva el peligro de que, como resultado de esto, una acción ya no agrade a Dios, sino que la influencia de los poderes malignos se puede notar visiblemente .... Dondequiera que el engreimiento es la fuerza impulsora en el más mínimo grado, la buena obra tiene poco o solo muy poco valor. Por tanto, guardaos de toda soberbia, para que no sufras daño en tu alma ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misterio del amor ....

B.D. 0464 from 13 de junio 1938, taken from Book No. 10

Mira hijo Mío .... aunque el misterio del amor todavía te produce tantos pensamientos, a pesar de todo tienes que permanecer fiel a Mí, aunque todavía no hayas penetrado en este. Mira, yo quiero dar a conocer a Mis hijos que tiene que adquirir esto por sí solos. Pongo en sus corazones todo lo que sea necesario para esto, pero solo podrán amarme por completo cuando su ser se haya vuelto completamente amor, y entonces la mayor dicha de amarme es siempre algo lo que pueden lograr por si solos.

Yo voy a despertar el anhelo en el corazón de Mis hijos y luego es cosa de ellos penetrar en el gran misterio .... Siempre cuando hagáis una obra de amor, vais a sentirlo, que Me estáis acercando y entonces también vuestro corazón va a sentir cada vez una felicidad y esta es un efluido de Mi amor hacia vosotros.

Bueno, hijo Mío, practica siempre el amor y te prepararás un sentimiento de felicidad indescriptible que no parece a ningún amor terrenal y, sin embargo, te da toda la dicha. Lo único necesario se establece en la conexión Conmigo a través de las obras de amor, porque el amor une inevitablemente a quienes quieren amarse .... Lo que no captas de esta manera se te explicará de repente si te mantienes inextricablemente vinculado Conmigo a través de actos de amor .... Una bendición incomparable cae sobre los niños de la tierra que Me son leales y devotos. Nunca dejo a estos niños de Mí .... Los rescato de todos los problemas y sostengo Mis manos protectoramente sobre ellos .... Pero deben prepararse toda felicidad ellos mismos porque Yo solo puedo dar amor donde el corazón es capaz de amar .... donde solo siempre realiza actos de amor.

Así que debes saber hijo Mío, que tu cuerpo en la tierra tuvo que renunciar a las alegrías del amor terrenal para pertenecer a Mí en el amor ardiente .... debes saber que un día serás mucho más feliz cuando los actos terrenales surtirán efecto .... Y este tiempo ya no está lejos, hijo Mío ....

Por lo tanto, realiza todas tus obras con celo, para que puedas servir al Señor del cielo y de la tierra lo mejor que puedas, pues de la manera en que tu sirves, debes reinar algún día .... Pero por esta tierra tu suerte será el constante y profundo anhelo por Mí, que quiero cumplir en exceso, si Me das tu corazón por la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

13.6 .... Antonio? ....

B.D. 0465 from 13 de junio 1938, taken from Book No. 10

Vas por la vida en un cuidado seguro, porque el Señor es tu guía .... tu corazón nunca podrá separarse de Él, Quien te concede todo lo que es necesario para tu salvación eterna. Y ya que pides el amor del divino Salvador, Su poder obrará con infinita sabiduría y se expresará en tu actividad en la tierra .... ahí enseñando, ahí señalando, pero siempre en beneficio de la humanidad, porque donde está el Señor, allí está Su Espíritu .... y donde está el Espíritu de Dios, también está la luz .... pero en la luz hay vida .... y quien la tenga será bendecido por siempre.

Pero el don del Señor también impone deberes, y estos exigen fuerza .... pero es nuestra alegría y felicidad dar fuerza a los que confían en nosotros .... si te vuelves a nosotros, serás más fuerte; en lugar de Dios y en Su nombre te consideramos, estimulamos tu espíritu y te damos el conocimiento acerca de la sabiduría divina .... En lo más profundo de tu mente aprendes a sentir, cada Palabra es refrigerio para ti y será más y más para ti cuanto más tiempo pases bajo nuestra protección.

Porque nosotros también te protegemos de los problemas del alma, te guiamos cuidadosamente más allá de los acantilados una y otra vez hacia al divino Salvador .... y conocemos tu necesidades, tus errores, tus peticiones .... y siempre estamos listos para ayudarte donde tu llamado llegue a nuestros oídos. El sol una vez nos cobijó a ambos .... Yo di al Padre una garantía para ti, que tú eras querido para Mí, y ahora redimo esta y traigo al Señor un hijo que voluntariamente acepta Sus Palabras y que trata celosamente de cumplir la voluntad divina.

La necesidad de la tierra pasará, tú la vencerás con nuestra protección .... el Salvador vivirá en tu corazón y todos cantaremos alabanzas y honra al Señor, que con tanto amor cuida de los niños de la tierra y los atrae hacia Su corazón de Padre. En esta hora santa tu espíritu se ilumina y recibe lo que el cielo le da, y donde en la vacilación la mirada se eleva al Señor, allí dirige a Sus fieles servidores para que acudan en su ayuda.

Y así, todos obramos de este poder de Dios incansablemente para el Señor y hablamos a los que son Suyos y les contamos del amor sobremanera grande del Salvador .... Solo necesitáis tomar esto en vuestros corazones, y así el Espíritu de Dios está activo en todas partes donde se Le ruega sinceramente, porque el Señor da lo Suyo con todo Su amor, con toda gracia y con todo consuelo .... Entrará en toda gloria, el que se deja considerar y cuyo corazón permanece en el Señor hasta su última hora en la tierra, donde lo llevaremos a Su reino celestial .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de Redención .... Creer en ella es necesario ....

B.D. 0466 from 14 de junio 1938, taken from Book No. 10

Lo que se te ofrece es la voluntad del Señor, y por eso estás recibiendo hoy un mensaje que de manera comprensible toca un gran problema, que a vosotros los humanos os resulta tan difícil de comprender .... la mayor parte de la humanidad se encuentra en un grave error, si cree que puede lograr méritos en el más allá y, sin embargo, no ha hecho su parte en la tierra para mantener la fe en Jesucristo como Hijo de Dios.

La persona bien puede ser justa, puede haber cumplido siempre fielmente sus deberes en la tierra .... también puede haber actuado como un hermano hacia su prójimo .... pero ha negado a Jesucristo .... entonces su recompensa será verdaderamente muy pequeño, porque como no quiere reconocer al divino Redentor, nunca será redimido de su culpa de pecado, porque sólo la fe puede librarlo, y en Cristo todos los hielos de la vida se unirán siempre y para siempre .... Y donde esta fe se aparta de la idea de la Redención .... donde se duda y se niega de la Divinidad del Salvador, allí la Deidad Misma también se aparta ....

El pensamiento recto de un hombre sin duda probablemente será reconocido, pero hasta que el corazón de tal hombre no confiese a Cristo, tampoco puede tener lugar el renacimiento del espíritu, y sin esto el camino a la felicidad eterna nunca será allanado. Quien ha sido educado para creer en Cristo, pero no quiere ni puede confesarlo, tendrá que recorrer un largo camino en el más allá .... Y su búsqueda de la verdad será difícil y de larga duración.

Ninguna toma de consideración de los mandamientos de Dios, por estricta que sea, conseguirá lo que el claro reconocimiento de la Divinidad de Jesús puede lograr en poco tiempo. Si uno siempre quisiera considerar una cosa, que el Señor caminó sobre la tierra por causa de la culpa del pecado de la humanidad .... ¡Cuán claramente comprensible es entonces que la culpa del pecado del hombre no puede ser redimida mientras no quiera reconocer tal obra de Redención! La ve más bien como un acto de sacrificio humano, que sin embargo carece de toda Divinidad.

Así que tal hombre nunca podrá sentir en sí mismo las gracias y bendiciones de la obra de Redención .... Sólo entonces reconocerá las señales de la Divinidad cuando, en caso de duda, pida al Padre celestial que le ilumine, lo cual se le concede voluntariamente y de buena gana, y ahora se le señala de manera tan obvia la verdadera obra del Hijo de Dios en la tierra. En Su indescriptible bondad el Señor trata de acercarse a cada uno .... Él quiere dar a cada uno la plena comprensión y siempre vendrá a ayudar donde el hombre solo se cansa, pero la voluntad debe ser buena .... no está permitido rechazar lo que es incomprensible para él, sino que debe pedir la iluminación, que luego se le concede voluntariamente.

Pero entrar en el reino del Padre no es posible sin la fe en Jesucristo .... la puerta a este solo se abrió a través de la obra de Redención .... pero ¿cómo se supone que va a pasar por esta puerta quien duda de la Divinidad del Redentor .... Los hombres han sido suficientemente informados cuál fue el propósito del descenso del Salvador en la tierra .... no reconocer esto, pero entonces esperar Su bendición es completamente impensable .... Y vosotros humanos no tenéis otra posibilidad que la de adquirir el reino de los cielos por medio de la fe .... pero sin fe estáis tan lejos de ello que vuestras luchas de otra manera son en vano.

Ciertamente podéis llevar diligentemente una buena vida, a través de esta podéis adquiriros muchas gracias, pero estas gracias siempre os ayudarán a encontrar y fortalecer esta fe en Jesucristo, sólo entonces vuestro caminar en la tierra será coronado con verdadero éxito .... sólo entonces podréis entrar en el reino eterno, que os fue abierto por medio de Jesucristo, vuestro Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Yo estoy entre vosotros ....”

B.D. 0467 from 15 de junio 1938, taken from Book No. 10

Mi querida hija .... Trata de aceptar en tu corazón todo lo que se te ofrece y rechaza todo pensamiento negativo, porque los que Yo reúno han sido probados por Mí y permanecen en Mi amor de ahora en adelante. Y lo que ha llegado a vuestro oído emana de Mí y ha de sonar de nuevo en vosotros, y así experimentáis que habito en medio de vosotros y estoy tan cerca de vosotros que sentiréis Mi cercanía cuando os dediquéis por completo a Mis Palabras. Y lo que aún es extraño para vosotros se os hará familiar .... pero lo que está en contra de Mí, lo sentiréis claramente por todas partes. Porque Me negaré a Mí Mismo donde haya un sentido erróneo entre vosotros .... pero hablaré abiertamente cada vez donde Mis hijos Me ofrecen su amor. Y ahora completa tu trabajo diario y sé bendecido por Mí. Ve Mi guía en todas las cosas, y encomiéndate completamente a tu Salvador, Quien te ama y te guía en todos tus caminos ahora y para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñanzas erróneas .... Intervención de Dios .... Los endurecidos ....

B.D. 0468 from 16 de junio 1938, taken from Book No. 10

Hay tantas enseñanzas erróneas, que todas son capaces de sacudir la fe de la humanidad hasta lo más profundo .... que también tienen la culpa de que una indiferencia sin nombre se haya apoderado de la humanidad hacia todo lo que sería beneficioso para la salvación de su alma .... En tal necesidad el Señor tiene misericordia, y sólo depende de la voluntad del individuo si la verdadera enseñanza de Cristo encuentra nuevamente aceptación entre los humanos ....

Cada época de tiempo tiene sus apariencias .... por lo que es particularmente muy notable lo poco que los seres humanos se preocupan por los problemas espirituales .... Sólo tienen sentido para las ventajas terrenales, del disfrute y de la vida cómoda y del aumento de sus bienes terrenales .... Y con tal pensamiento materialista, nunca se podrá tomar una dirección espiritual. Esto nunca se dejará unificarse, ya que solo uno es concebible sin el otro.

Es por eso que el Señor Mismo interviene .... Él destruye ahí donde terrenalmente se ha construido demasiado .... Sólo cuando una persona ha sido desviado por completo de su camino, su forma de pensar comienza a cambiar .... Todas las explicaciones llenas de sabiduría sobre el surgimiento de las enseñanzas divinas .... como la gente le gusta presentarlas como fantasías de personas mentalmente limitadas se desmoronarán en nada, cuando a estas se oponen las Palabras de Dios .... dadas por el Señor Mismo ....

Hay solo un corto lapso de tiempo antes de que el Señor Mismo se anuncie a Si Mismo en Su poder .... que este tendrá un efecto inmediatamente y luego una pequeña resistencia puede romperse fácilmente .... por otro lado, los endurecidos tienen que sufrir golpes severos, si ellos también deben volverse flexibles como la cera y se someterán voluntariamente a la voluntad de Dios. Esto exigirá aún mucha paciencia y esfuerzo por parte de los siervos del Señor .... Los elegidos deberán obrar en toda dulzura y amor y brindar a todos los que se extravían explicaciones y amorosas referencias a la bondad del Señor y Su cuidado por todos los niños humanos.

Pero vivirá todo aquel que oye esta Palabra y creyéndola la encierra en sí mismo .... ha encontrado la verdadera corriente de la vida que conduce con seguridad hacia arriba .... Pero el Señor tiene que dar a muchos pruebas y tribulaciones de Su poder y autoridad antes de que ellos también confiesan al Único y Altísimo sobre el cielo y la tierra .... El mundo primero tendrá que arder en llamas antes de que gente tan obstinada reconozca la mano del Señor y trate de transformar completamente su vida interior.

Pero el regreso a la casa del Padre nunca es demasiado tarde, y cuanto más diligentemente busca el hombre la verdad, menos rehúye el esfuerzo por ganar claridad del espíritu, y más confiadamente se vuelve al Padre celestial por Su ayuda y misericordia, más exitosa será su búsqueda de la verdad, y al reconocer el propósito de su vida, el hombre ahora también sabe cómo enfocar toda su vida y esforzarse en crear valores inmortales para la eternidad. Y el amor y la misericordia del Señor arrancó otra vez un alma de las tinieblas y la condujo así hacia la luz eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda a los obstinados ....

B.D. 0469 from 17 de junio 1938, taken from Book No. 10

Un poco de paciencia y experimentaréis una señal inesperada del amor divino .... los acontecimientos de este tiempo se están moviendo según el sabio plan del Señor, aunque a menudo no reconocido por vosotros humanos, y sin embargo el Señor tiene que intervenir donde el hombre se permite usurpaciones en Su poder y Su voluntad. Para vosotros, hombres, significa una gracia extraordinaria cuando el Señor se inclina hacia vosotros en tal compasión que Él Mismo Se encarna de nuevo en el espíritu de los que Le sirven. Es un indicio de tal importancia que esto solo debería ser suficiente para abriros los ojos.

Pero el hombre que siempre es más sabio o se cree más sabio no capta lo sobrenatural. Por eso su pensamiento se moverá mayormente en lo que ve y oye .... no reconoce una actividad espiritual. Así que ahora el poder de Dios Mismo se apodera de estos hombres, en el sentido de que se expresará a ellos tan visiblemente que solo los completamente obstinados reconocerán nuevamente solo un dominio de la naturaleza .... Los demás, sin embargo, sentirán la cercanía de la Deidad, pero luego ellos mismos se separan nuevamente en aquellos que están verdaderamente dispuestos y aquellos que se entregan nuevamente al mundo después de haber superado el peligro y se olvidan de sus problemas físicos y mentales tan pronto como estos pasan. A aquellos, el Señor debe venir en su ayuda nuevamente para que no se hundan en su ceguera.

Cada época tiene sus señales .... prestad atención a ellas, y fácilmente reconoceréis cuando el Señor Mismo Se acerca después de tales señales anunciadas a vosotros .... No os rebeléis donde la vida os es dura .... Pero escuchad por dentro y por fuera si oís la voz del Señor. No debéis vivir en el miedo de que el Señor os abandone si Lo deseáis .... Siempre está dispuesto a ayudar a los que Lo necesitan y Lo invocan. Y con esta ayuda podréis afrontar confiadamente hasta los momentos más difíciles .... solo os traerá bendiciones, pero nunca daño a vuestra alma .... pero ofreced todos los dolores terrenales al Señor, y diez veces seréis consolados por Él, vuestro divino Salvador.

Porque si solo Lo encontráis cuando estáis en problemas. Él debe dejar que este problema os sobrevenga si quiere llamad a Sus hijitos hacia Él. Y habrá muchos en la tierra en tal angustia .... Os lo anunciamos por la salvación de vuestra alma .... El Señor nunca está lejos de vosotros, el tiempo se ha acercado, pero el mundo no quiere escuchar la voz del Señor .... Quisiera sofocar y destruir todo lo que se supone debe dar información .... quiere educar a la gente en la ceguera espiritual, pero esta es obra de las tinieblas, que vosotros, que podéis reconocer y tengáis libre albedrío, debéis aprender a reconocerlo y por vuestra propia voluntad tenéis que salvaros a vosotros mismos de tal ceguera.

Porque Dios os dio el entendimiento, utilizadlo bien, y donde no podéis ver claramente, ahí pedid por iluminación y por la ayuda del Padre .... pero nunca rechazad todo lo que os puede despertar espiritualmente, porque esto es lo más importante en la vida, para lo cual todo en la tierra y también toda vuestra vida misma .... para que reconozcáis haber recibida la vida terrenal del Padre, para formar vuestra alma en ella, para que vuelva a encontrar el camino de regreso al Padre, del Cual emanó una vez ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muerte en el Señor .... Luto .... Almas pobres – Oración ....

B.D. 0470 from 17 de junio 1938, taken from Book No. 10

Una muerte bendita es quedarse dormido en el Señor y despertar en el más allá en plenitud de luz .... Lo que se os otorga en la vida será mucho más fácil de soportar, si lo aceptáis con vista a la eternidad, porque entonces vivéis solo para esta .... Además, sepáis que todo sufrimiento llega a su fin en muy poco tiempo, si lo midáis frente a la eternidad .... pero durante una eternidad podéis disfrutar los frutos de este sufrimiento. Y esto siempre es para brindaros consuelo que vuestro fin puede ser bendito y luego aún más feliz al entrar en el reino mental.

Y así enterréis vuestros muertos y lloráis por ellos, y sin embargo, este día tendría que ser un día de alegría interior, si consideráis, que el alma ha intercambiado solo esta vida terrenal con una vida mucho más hermosa y ahora despreocupada y liberada de todos los sufrimientos entra ahora en una nueva vida que de belleza y felicidad supera todo lo terrenal .... ¿Por qué queréis llorar?

Así que buscáis este destino del más allá ya ganaros en la tierra, buscad de separaros de todo de lo que os ata al mundo y podréis separaros fácilmente de esta tierra ....

Pero quien ama la tierra demasiado, también le resultará muy difícil divorciarse de ella .... No quiere separarse de los bienes de este mundo, su corazón está demasiado apegado a lo terrenal. Y este hombre tampoco encuentra un lugar en el más allá donde puede continuar su vida de bienestar terrenal. Durante la vida terrenal ha pasado de trabajar para una vida así y ahora debe aprender a servir durante largos tiempos antes de ser digno de la felicidad en el más allá.

Allí entonces, el hombre tiene el derecho de llorar por semejante alma .... Pero no porque ella está divorciada de la tierra, sino solo porque el alma ahora debe atormentarse de manera indescriptible para poder participar de lo que debería haberse adquirido en la tierra .... Rezad por esta alma .... Dadles vuestra fuerza a través de la oración de las cuales necesitan tan urgentemente .... El que verdaderamente ama a un alma como tal, podrá salvarlo a través del amor, ya que el amor estará continuamente activo para aquellas pobres almas, que no valoraron adecuadamente sus vidas y que ahora deben vivir en angustia hasta que sean redimidos de su culpa.

El cuidado del Señor se ocupa de vosotros continuamente, así que dejad que vuestro cuidado vaya a aquellos que están agradecidos de corazón por cualquier ayuda .... Considerad que ellos también fueron erróneos, quienes, guiados en el camino correcto, también se esfuerzan y luchan para finalmente alcanzar el reino de la luz .... Pero vosotros, que estáis caminando todavía en la tierra, usad este tiempo sabiamente y siempre exigiendo al Señor, para que no probáis la muerte, sino que viváis en la felicidad .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Conocimiento de uno mismo .... Amor ....

B.D. 0471 from 18 de junio 1938, taken from Book No. 10

En esta vida como en aquella, sólo una cosa tiene un valor duradero, que el alma se reconoce a sí misma; sólo entonces es posible que ella tome el camino hacia arriba. El progreso sin este conocimiento es completamente imposible, porque en la oscuridad espiritual cada acción, ya sea aquí o en el más allá, sólo tendrá un efecto material .... es decir, siempre estará basada en intereses materiales, y tales nunca pueden promover la salvación del alma. Por lo tanto, de poco vale si el ser humano también comete buenas acciones en la tierra solo por la misma razón. Tales obras no son reconocidas por Dios, porque su efecto es bajo .... Lo que no se hace por amor tampoco agrada a Dios .... Es solo un tributo al mundo ....

El hombre, espiritualmente vivo, tendrá que reconocer que la tierra con todo lo que existe en ella es siempre sólo un medio para un fin .... Que los bienes de la tierra nunca deben ser codiciados, sino que todo lo que hay en el mundo sólo debe servir para ser reconocido como terrenal, evitado o aprovechado para poder realizar obras de amor a través de tales .... El señor os da tantos recursos que os pueden llevar a vuestra meta eterna .... pero estos los utilizáis para vosotros mismos, los disfrutáis y los anheláis .... y así estos medios se convierten para vosotros en obras del diablo, a través de los cuales trata de atraeros a sus trampas ....

Pero si reconoceréis la inutilidad de todo lo terrenal y os reconocéis a vosotros mismos, entonces saldréis victoriosos de tales tentaciones. Renunciar a todo lo que poseéis para ayudar a vuestro prójimo lleva dentro de sí la mayor bendición. Cuando el conocimiento espiritual del ser humano haya madurado tanto que ahora pueda empezar a trabajar en su alma, entonces él también proseguirá su esfuerzo lleno de celo, y el pensamiento siempre será su estrella guía, que se acerca al salvador a través de su esfuerzo, que de todo lo que da voluntariamente en la tierra será recompensado un día a través de la cercanía del Señor.

Cuanto menos consciente sea el impulso al Señor, cuanto más llena el corazón de profundo amor, más pronto se cumplirá este anhelo del corazón, y más Su cercanía hará feliz al hijo terrenal, porque todo, todo está enraizado en el amor .... quien tiene este ya es feliz aquí en la tierra y un día será más feliz aún en la cercanía del Señor ....donde todo es solo puro amor. Sólo cuando el amor llene completamente vuestro corazón, todos vuestros pensamientos y acciones en la tierra serán de tal manera que corresponderán a la eterna voluntad divina .... Por tanto, cultivad el amor y se os dará una medida en la eternidad, que seréis benditos en la presencia del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Servir .... Amor .... Tarea ....

B.D. 0472 from 18 de junio 1938, taken from Book No. 10

Seles da una mente alerta a aquellos que se entregan al Señor en todo momento. Así como un prado cubierto de roció riega toda su hierba, sus tallos y sus flores, el corazón también se refrescará con la gracia divina para que pueda sacar constantemente de ella la voluntad de vivir, y nunca tendrá que temer que le falten las fuerzas, porque donde el Señor quiere formar siervos dispuestos para su posición de maestro, les da siempre la fuerza necesaria ....

Reconocerás Su grado de amor por la tarea que el Señor te encomiende. Ya has recibido algunas muestras de amor y tienes que agradecer al Señor por este amor con la devoción más desinteresada, y entonces el misterio del amor también se te aclarará .... entonces siempre te queda un solo camino que lleva a Dios .... A servirle con todas tus fuerzas y tu voluntad ....

Si te ocupas por esto, pronto estarás tan conectado con tu Salvador que todo en ti se convertirá en amor .... Y entonces reconocerás todo con tu corazón .... Das amor y bondad por todas partes y recibes el amor del Salvador a cambio y tu trabajo será cada vez más diligente para el Señor. Porque Él Mismo te incita a ello poniendo en tu corazón un sentimiento cálido y el deseo de actividad amorosa.

Quien da amor, recibirá doble amor. Quien sirve al Señor será exaltado y un día gobernará sobre muchos .... y el que desee ver al Señor, el Señor Se le da a conocer, pero primero debéis liberar vuestra alma del caparazón opresivo .... Debéis habéis hacer vuestro corazón digno de recibir al Señor, sólo entonces Él os podrá hacer felices, pero entonces resplandeceréis de amor, y de ahora en adelante vuestro esfuerzo será más diligente, para vivir al agrado del Señor, para servirle con toda reverencia y amarlo con todo vuestro corazón, y adorarlo como el Ser más alto y más perfecto, como el divino Creador del cielo y de la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Gracia divina

B.D. 0473 from 19 de junio 1938, taken from Book No. 10

Sólo la minoría de vosotros sabe apreciar la Gracia del Señor. Los hombres se imaginan que pueden alcanzar por esfuerzo propio lo que debe ser la Meta de todos vosotros. Sin embargo, no pueden hacer nada sin la Gracia de Dios. Por eso se encuentran tantas veces en un camino erróneo - pues su propia voluntad los incita para ello. Hacen caso omiso de la Gracia divina y no la solicitan en oraciones, de modo que tienen que arreglárselas solos. Entonces su manera de obrar es meramente humana-terrenal.

Siempre progresarán más rápidamente aquellos que se entregan a la Gracia divina y al Señor. Como la comprensión les resulta fácil, obtendrán una fuerza del discernimiento más aguda. El impulso más íntimo del corazón los guiará siempre de la manera como es del agrado de Dios. Y la fuerza de voluntad será fortalecida para poder ejecutar lo que el corazón prescribe.

Cuanto más la Gracia divina está solicitada en la oración, tanto más intensivamente actúa. Lo que entonces todavía carga el alma no son sino pruebas de género ligero para fortalecer su capacidad de resistencia. Para el lapso de tiempo en la Tierra, la entrega al Señor es absolutamente suficiente para asegurarse de medios de Gracia de toda clase, porque el Señor no abandona a nadie mientras sólo se confíe a Él.

Él quiere que todos los niños se dirijan a Él, por lo que también los agraciará abundantemente para que a ninguno de ellos el camino por la Tierra resulte demasiado pesado. Provista de esta Ayuda, la vida terrenal producirá también al ser humano aquel éxito que es la Meta de su alma.

Lo que a vosotros, los hombres, os resulta incomprensible, o lo que provoca dudas en vosotros, ¡ponedlo todo en el Corazón de vuestro Salvador, y Él os aclarará todas las cosas, porque podréis hablarle como niños a su Padre, y nunca os quedaréis sin respuesta! Pero algo, sí, hace falta: que realmente os sintáis como niños de vuestro Padre... que tengáis plena fe en que con el Padre celestial encontraréis toda fuerza... y estaréis considerados dignos de toda Ayuda, si tan sólo os esforzáis por conseguirla.

Pero sin tener fe no podéis pedir con todo corazón, con lo que entonces tampoco os podrá ser concedida la Gracia divina. Porque la fe será siempre lo primero de todo. Si tenéis fe que hay un Padre en el Cielo y que Él os atiende como hijos Suyos, entonces también os resultará fácil el pedirle su Ayuda, desde lo más íntimo de vuestro corazón; con lo que siempre estaréis bendecidos con Gracia.

La mayor alegría para el Cielo es la alegría por niños que están dispuestos y que tienen confianza y fe. La fe y la buena voluntad dan la premisa para un camino por la Tierra que es del agrado de Dios. La Gracia de Dios apoye toda aspiración y descubre al niño terrenal las Verdades espirituales. De modo que el camino hacia Arriba resultará cada vez más fácil - siempre que la voluntad y el corazón se dirijan al Padre.

Cuando os encontráis en su Sol de Gracia, ya no tenéis que temer nada en vuestro camino por la Tierra que pudiera dañar vuestra alma. El cuerpo puede perecer, pero al fin de los días el alma debe poder entrar en el Reino de Dios sin perjuicios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Compromiso .... Aceptación de la fe .... Ayuda en la necesidad mundana ....

B.D. 0474 from 19 de junio 1938, taken from Book No. 10

Pasará tiempos hasta que la Palabras del Señor sean aceptadas por los humanos por que en su delirio no quieren reconocer la obra de arriba. Y ahora consiste el sabio plan de Dios a través de una constante presión hacer que los humanos sean receptivos a los consuelos .... Los humanos nunca quieren ser conscientes de los momentos difíciles cuando están felices, pero en la adversidad presta de buen grado atención a los consuelos que se albergan en la Palabra de Dios. Debáis escuchar lo que el consejo de Dios ha decretado sobre los hijos de la tierra ....

Un cambio completo de las leyes tiene como consecuencia que el ser humano se ve obligado a hacer los llamados compromisos debido a su falta de libre albedrío .... Por un lado rechaza la creencia que enseña una vida después de la muerte corporal .... pero por otro lado admite que el poder supremo pertenece a un Dios .... y que este Dios puede intervenir donde la presión del poder terrenal parece insoportable para los seres humanos. Llegará un momento en que la dureza de las medidas será te tal magnitud que se ofrecerá una verdadera resistencia .... En tal situación el niño de la tierra buscará entonces la ayuda de ese poder supremo ....

La falta de fe será sustituida entonces por la confianza, que se expresa de tal modo que se rompe la resistencia interior a la enseñanza divina y se acepta con todo celo la Palabra de Dios. El poder terrenal, en cambio, sólo tendrá que contentarse con las cosas mundanas, porque la Deidad tiene a Su disposición medios extraordinarios donde es necesario efectuar la clarificación en el territorio espiritual. Dios nunca admitirá que en un momento tan difícil, cuando las personas confían en Dios y se dedican a Su Palabra, su confianza es engañada ....

Tendrá que cumplir con el deseo del hombre y tendrá que intervenir visiblemente para sacudir el poder terrenal para que se fortalezca la fe en la Deidad y las almas sean traídas a Dios el Señor en gran número. Y una vez que hayan encontrado el camino correcto, la violencia también tendrá que ceder .... Se romperá por la fe que se ha vuelto más fuerte que antes. Porque lo que a la gente todavía le falta hoy, todavía le llegará con la ayuda de Dios .... aunque llevará tiempo, porque el Padre Que está en los cielos sabe lo que necesitan Sus hijos .... Y aunque creen de ser capaces de lograr lo mismo sin la ayuda de Dios, pronto se les enseñará mejor y por sí mismos profesarán la verdadera fe en Jesucristo, el Hijo de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea de las pequeñas criaturas y de las personas .... Actividad terrenal y espiritual ....

B.D. 0475 from 20 de junio 1938, taken from Book No. 10

De tu trabajo sacarás una bendición inconmensurable, así que sigue por este camino y supera todas las tentaciones del mal, porque un hijo de Dios debe ser verdaderamente creyente y confiado, si quiere lograr grandes cosas. Así que el Señor te dará un mensaje hoy que se supone que te fortalecerá. Un pensamiento de súplica a tu Salvador te ayudará en toda aflicción, y así comienza:

Un ejército de seres espirituales tiene la tarea de crear el entorno que os hará posible de nuevo vuestra existencia en la tierra; piensa en esto y entonces trata de imaginarte con qué frecuencia cambia la imagen en la naturaleza .... Cuántas cosas solo duran por un día y luego caen presa de la destrucción nuevamente .... cómo innumerables seres se encarnan a sí mismos de manera diferente una y otra vez .... como hierbas, flores y frutos cumplen su destino en la tierra y perecen .... para volver a la vida en una forma diferente. Este es un proceso que se repite igualmente en el hombre, solo que durante un periodo de tiempo mucho más largo.

Ahora bien, si el Señor pone a estos pequeños seres y creaciones una tarea, ya sea para complacer el ojo del hombre o para servir a la naturaleza, para apoyar el curso de desarrollo y para llevar a cabo todas las pequeñas y disminuidas actividades que son necesarias en la creación y que garantizan su existencia perpetua .... así que de esto ya se deprende cuánto más noble y más amplia debe ser la tarea del hombre en la tierra, y como debe cumplirse en el sentido de la creación divina y servir para la mayor perfección de todo ser humano .... Usar el corto periodo de tiempo, que también incluye una larga vida en la tierra, de tal manera que el propósito real se cumpla por completa, lo cual no se os puede recomendar con la suficiente seriedad.

En cada situación de la vida, vista desde un punto puramente terrenal, el ser humano se ve enfrentado a tareas que debe cumplir .... y verá también la necesidad de estas exigencias que se le imponen; pero no le parece tan comprensible que también sea responsable de una tarea espiritual, que tendría que cumplirla mucho más a conciencia, y que la obra que Dios, su Creador, le ha encomendado, debe ser precisamente la que debería ocupar precisamente todo su pensamiento y esfuerzo en la tierra .... Esto no es algo que se puede agarrar con las manos, porque es puramente espiritual, mientras que la tarea en la tierra promete beneficios materiales para él ....

La vida en la tierra continua ahora sin interrupción .... ya sea que el hombre lleve a cabo el trabajo que se le ha asignado o no .... el beneficio solo será mayor o menor para él. Asimismo, la actitud espiritual del hombre no será beneficiosa ni estorbará en toda la obra de creación de Dios, sino que el éxito o el fracaso solo afectará su alma .... El bienestar corporal que el ser humano puede aumentar o disminuir con la tarea que ha cumplido en la tierra es sólo un concepto temporal, con la muerte física todo lo que antes era propicio para vuestro bienestar se ha vuelto sin valor y vacío ....

Sin embargo, el alma no puede poner fin a su situación como le plazca .... ella debe soportar su estado, ya sea perfeccionado o no, y tiene que luchar tan indeciblemente en el sufrimiento si quiere mejorar su estado, pero no puede terminarlo involuntariamente si no le conviene .... Y es por eso que el ser humano debe reconocer cuán indeciblemente importante es para él vivir según su destino real en la tierra y no aspirar a otro fin que el de recolectar bienes espirituales para la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contactando al Señor .... Grado de madurez .... Actividad de enseñanza ....

B.D. 0476 from 20 de junio 1938, taken from Book No. 10

¿Ha habido alguna vez algo más precioso en la tierra que haber encontrado un contacto íntimo con el Señor y ser honrado con un discurso amoroso del divino Salvador? Este es un bien tan invaluable, y cada niño en la tierra no puede considerarse lo suficientemente afortunado en tal prueba del amor de Dios. Tal relación existente de esta manera debe usarse y utilizarse lo mejor que podamos, y es por eso que también queremos usar cada hora de la manera más extensa. Tienes que estar atento a cada pequeño movimiento de tu corazón, entonces lograrás recibir nuestros mensajes en un tiempo mucho más corto, y así continua ahora:

El grado de madurez espiritual es decisivo para la actividad docente de un niño terrenal .... Todo pensamiento dirigido hacia lo espiritual produce un progreso, y esto no puede lograrse sin esfuerzo. Una apariencia bien cuidada siempre tendrá un efecto beneficioso sobre el medio ambiente en la vida humana .... Cuánto más efecto beneficioso tendrá una vida interior ordenada en todo lo que entre en contacto con aquel que se esfuerza espiritualmente. Por lo tanto, el hombre debe tratar primero de purificarse el mismo, es decir, debe tratar de separar lo noble de lo no-noble .... someter los pensamientos, las palabras y las obras a una purificación constante para que sea claramente reconocible cómo la naturaleza de un ser humano puede transformarse a través del trabajo en sí mismo, es decir, en su alma.

En tal auto-ennoblecimiento algunos seres humanos vuelven a encontrar el camino de regreso a la vida que antes la habían despreciado .... Aprendieron a mirar con ojos espirituales, a reconocer su destino, a mar a su divino Creador y encontraron la voluntad de servir. Y así, la Deidad eterna se acercó a él, lo honró con una gran tarea, cuyo cumplimiento le hace extremadamente feliz .... Si miras esta carrera en ti mismo, una profunda gratitud al Señor y al Salvador llenará tu corazón, porque tú lo sientes que se ha tejido un hielo desde ti hasta el más allá, que te unirá con el Padre celestial hasta toda la eternidad.

Las enseñanzas que el Padre te da deben darte una perspectiva completamente nueva de la bondad y el amor del Señor. No te bastará con solo escribirlas .... Tienes que tomarlas en tu corazón con toda seriedad y buena voluntad para vivir de acuerdo con estas enseñanzas y también para hacerlas accesibles a tu prójimo si es posible. Entonces la bendición de esta Palabra tendrá también un efecto cada vez mayor en ti .... Tu espíritu se iluminará, encontrarás fuerza y consuelo en la Palabra del Señor y sólo tendrás el deseo de dedicarte por completo al amor, a sumérgete completamente en hacer el bien y esforzarte por una conexión cada vez más íntimo con tu Salvador ....

Y así cada recepción será una semilla que deberá brotar y dar múltiples frutos. Y este tu trabajo será infinitamente beneficioso para ti y tus semejantes. Te fortalecerás para más y más actos de amor y serás considerado consciente y ricamente por el Señor para que la tierra vuelva a albergar un tesoro de sabidurías celestiales para todos aquellos que quieran tener este tesoro ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los sabios de Oriente .... El amor del Salvador ....

B.D. 0477 from 21 de junio 1938, taken from Book No. 10

Hijo Mío .... quien, como los sabios de Oriente, sacrifica todos los tesoros al Niño en silenciosa adoración, el Niño lo bendecirá y le dará Su amor .... Y quien posee el amor del Salvador es indeciblemente rico .... Pero si el Salvador te da la tarea para defenderlo a Él y difundir Sus enseñanzas entre los hombres, haciéndoles saber acerca del amor cariñoso del Padre celestial por Sus hijos, entonces te sucede los mismo que a los sabios .... que brillará una estrella para ti que te llevará al Salvador ....

Querido hijo, Me encontrarás si sólo Me anhelas .... Cada pequeño sacrificio que Me haces de tiempo y de trabajo te gana el amor de tu Padre celestial .... y cada línea que escribes en este amor es una gran obra de misericordia para la humanidad. Procura recibir Mis Palabras donde siempre te sea posible .... aprovecha cada tiempo libre para comunicarte Conmigo, Que Se cuida de todos vosotros .... Y ganarás para el alma y espíritu .... Porque el Espíritu de Dios te llenará y te abrirá las puertas que solo remotamente puedes adivinar hoy.

Asimismo reconoces cada vez más el Espíritu de amor, que domina la creación. Y si luego crees que has encontrado el camino correcto hacia Mí, entonces Yo te encontraré en este y te dejaré mirar Mi gloria. La casa del Padre debe acoger a Sus hijos, por lo tanto esforzaos para convertiros en Hijos de Dios, para que el Padre pueda llevaros a Su casa en Su reino y se os conceda la felicidad eterna en toda abundancia .... para que podáis tomar el sol en el amor del divino Salvador, y que seáis Sus Hijos para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritus de aire – fuego y agua ....

B.D. 0478 from 22 de junio 1938, taken from Book No. 10

Mira, el poder del más Supremo sobre el cielo y la tierra está velado en el azul del éter. Todo lo veis alrededor de vosotros es Su obra y Su voluntad .... no podéis comprender lo que veis por encima de vosotros no podéis estudiar a fondo. Esta es una formación de neblina, luz y aire, que también se expresa en diversas combinaciones y conexiones y también diversas apariencias.

Toda la atmósfera que os rodea es ya una expresión velada del poder de Dios. La nubes os pasan en las imágenes más increíbles, cambiándose constantemente en sus formas .... las nubes, a su vez, son una composición de depósitos que surgen a través de la actividad constante de los seres espirituales en el rango de aire, a veces disolviéndose y luego acumulándose, y son visibles para el ojo humano. Todos vosotros podríais obtener fácilmente una idea del trabajo atmosférico de los seres espirituales, porque esto, lo que llamáis el clima está cambiándose constantemente ante vuestros ojos.

La actividad de tales seres consiste en el hecho de que todos los espíritus del aire, agua y fuego se unen y obran juntos y en tal trabajo conjunto vivifican permanentemente la capa de aire que rodea la tierra .... Toda las sustancias pronto serán desterradas y los espíritus de luz y fuego obran más intensamente y compenetran todo el entorno sustancial en la tierra .... pronto los espíritus de aire y del agua se vuelven completamente activos, disuelven las sustancias desterradas y aparecen como viento o lluvia .... pronto ambos luchan entre sí y tratan de imponerse ....

Entones, la actividad en y alrededor de ella es igualmente viva, nada permanece sin cambios, nada permanece inactiva en un nivel .... Todo avanza inexploradamente, y está actividad se expresa una y otra vez en otras apariencias, de modo que una persona que observa todo esto, tiene que confirmar plenamente que las cosas se están haciendo correctamente .... lo que le gustaría descartar con la simple palabra “fenómeno natural”. Pero todo fenómeno natural también debe tener una explicación y nunca puede ocurrir por sí mismo .... es decir, sin la voluntad del Creador, sino que siempre tiene que corresponder a todas las leyes de la creación en términos de causa y efecto, de lo contraria produciría una completa destrucción, pero no daría como resultado una continuación ordenada de la tierra ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas elementales y sus efectos ....

B.D. 0479 from 22 de junio 1938, taken from Book No. 10

Las fuerzas que se expresan en todos los elementos naturales son, por así decirlo, sólo la actividad de seres espirituales aún desatados, que se reúnen en el entorno atmosférico de la tierra y expresan su existencia precisamente de esta manera. Cada uno de esos seres libres busca encarnarse de alguna forma. Están a su disposición fuerzas extraordinarias, porque a través de ellos tienen que realizarse innumerables determinaciones en la tierra, todas las cuales tienen su justificación más o menos en la obra de creación de Dios.

Sin embargo, tales fuerzas elementales tienen que adaptarse al orden divino respectivo, el cual ha regulado toda actividad de tales fuerzas según el sabio plan de la creación y al cual todo en este orden tiene que subordinarse .... Es decir, una fuerza no puede expresarse arbitrariamente que, por ejemplo, está completamente fuera de la estación del año .... que requiere una estación específica y ciertas leyes de la naturaleza para llevar a cabo su actividad .... Donde tales elementos se vuelven activos fuera de su propósito real, allí entonces es donde se encuentran las causas de toda clase de catástrofes .... Estos seres desatados entonces entran en acción en cantidades tan grandes que solo el mayor amor de los seres preocupados por los niños de la tierra puede poner fin a estos elementos naturales en la voluntad del Señor.

En tales catástrofes también aparezcan fuerzas que destruyen sin piedad todo lo que Dios Mismo ha permitido que surgiera a través de Su voluntad .... pero tal destrucción también será querida por Dios hasta cierto punto, nuevamente con el propósito de iluminación a la Humanidad. Tales eventos también pueden resultar en una cantidad indescriptible de bien, pero la voluntad de Dios siempre será decisiva, y la actividad viva de tales seres espirituales puede ser permitida por Dios de manera temporal, pero también pueden ser detenidas en cualquier momento .... porque sólo la voluntad del Señor reinará ahora y todo el tiempo, y todo en la tierra se inclina ante esta voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mensajeros de Dios y su obra ....

B.D. 0480 from 23 de junio 1938, taken from Book No. 10

La voluntad de un niño de la tierra para recibir la Palabra de Dios hará que los mensajeros de Dios le concedan su ayuda en todo momento, y así todas las fuerzas que están dispuestas a servir a Dios se unirán en poco tiempo .... Y habrá una actividad en el más allá y en la tierra, que es sólo para aquellas almas que aún yerran y andan mal .... El Señor prepara cada recepción y considera a los hijos según su capacidad espiritual ....

Todos los que se preocupan por el bienestar de la gente de la tierra participan en tal conexión entre la tierra y el más allá .... Todos dejaron a sus queridos en la tierra, o están conectados a ellos por la voluntad de Dios, y sus esfuerzo constante ahora existe en guiar a los hijos de la tierra por el camino correcto. Este es un comienzo tan difícil mientras el hombre crea que puede caminar solo. Cada petición de ayuda de un alma errante se cumple felizmente .... la oración de cada alma que pide es escuchada y cada alma que lucha se otorga asistencia. Porque los mensajeros de Dios son capaces de mucho, ya que la voluntad de Dios obra a través de ellos ....

Y así, en gran medida, también se te concederá toda la ayuda que siempre deseas, porque todos los seres que te rodean tienen el mismo afán .... trabajar para el Señor y Salvador .... de llevarle almas y para salvar a innumerables de la necesidad y angustia. Ahora como tu trabajo está dirigido a la misma tarea, serás apoyado cada vez que ores .... en cada anuncio te ha llegado un mensaje más de lo alto .... cada mensaje debe tener un efecto benéfico en la tierra .... y el contenido de esta debe servir siempre para despertar los corazones y para traerles luz a las tinieblas espirituales. La tierra alberga muchas de tales almas errantes, todas son llamadas por el Señor .... y a todos se les habla de la Deidad eterna, pero solo unos pocos desean la luz, y éstos pocos deben ser recibidos con amor, para que encuentren el camino correcto y también estén dispuestos a continuar en el mismo mientras estén en la tierra.

Cada momento es luz que dirige vuestros pensamientos hacia la Deidad .... Y cada camino que tomáis con la voluntad de llegar a Dios es el correcto. La voluntad por sí sola basta para que Dios envié Sus mensajeros hacia vosotros .... y luego solo siempre siguiendo la voz del corazón ya no os podéis equivocar. No sabéis cuanto más fácil será para vosotros la vida en la tierra cuando hayáis encontrado a Dios .... y que poco asustados os enfrentáis a la muerte .... porque entonces ya no existe la muerte para vosotros .... viviréis para siempre, si vivís y morís en el Señor .... entonces la muerte será para vosotros solo una transición a la gloria eterna, donde podréis ver a Dios cara a cara .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mala relación con el Padre .... Reconocimiento de Jesucristo ....

B.D. 0481 from 23 de junio 1938, taken from Book No. 10

Jesús camino sobre la tierra en la abundancia de Su Deidad .... Nada conmovió más al Señor que Su gran amor por la humanidad y precisamente este amor debéis reconocer, y entonces también os esforzaréis para asegurar que el Señor Jesucristo sea el único camino verdadero a la felicidad eterna. En luchas infinitamente largas adquiristeis la gracia de la encarnación en la tierra .... en el principio estuvisteis cerca de la Deidad .... ahora podéis volver a acercaros a la Deidad a través de la unificación Conmigo .... no podéis recibir a Dios dentro de vosotros si rechazáis la misma Deidad .... y Dios Padre Jesucristo son Uno .... Pero, ¿cómo podéis querer llamar a Dios vuestro Padre y al mismo tiempo rechazar a Jesucristo? ....

Intentad de asimilar en vosotros la siguiente explicación: Un padre prepara concienzudamente una cantidad para su hijo que quiere usar para formar este hijo en todas las artes y habilidades .... y ahora este niño de repente sentirá una aversión por el padre .... ¿Puede entonces todavía exigir que se le siga cuidando con amor? ¿No intentará más bien, si lo piensa bien, tratar de vencer la aversión o renunciar a todo apoyo de la gracia del padre?

Si el Padre celestial ahora quiere otorgar todas las gracias al hijo terrenal para darle la felicidad eterna .... y el hijo terrenal rechaza a Aquel, Que le quiere otorgar esta felicidad en la tierra .... entonces el niño tendrá que prescindir de toda gloria, o tiene que vencerse a sí mismo y aprender a amar al Señor Dios y tratar de establecer una relación afectuosa con el Padre ....

El rechazo consciente de la Divinidad de Jesús, sin embargo, crea una relación hostil con Él, y entonces Dios nunca puede perdonar a tal persona los hechos en la tierra y el más allá de la manera como lo espera el niño terrenal, porque él mismo no se siente el hijo del Padre .... No acepta lo que podría recibir de la mano del Redentor .... no puede participar de las bendiciones de la obra de Redención y por lo tanto tampoco puede cosechar donde no sembró .... la vida en la tierra primero se convirtió en lo que debería ser a través de Jesucristo .... la estación del conocimiento (cognición). Pero quien teme el conocimiento y permanece conscientemente en la oscuridad espiritual tampoco podrá tener éxito en la tierra, porque tal éxito promete el Señor solo a través de Su enseñanza .... pero, ¿quién quiere aceptar la enseñanza y rechazar al maestro? ....

Y así sin la fe en Jesucristo la vida en la tierra también puede ser tan agradable a los ojos de los hombres, pero no tendrá valor ante Dios porque Dios Mismo vino a la tierra por los hombres y Se entregó a Sí Mismo a ellos a través de Su Palabra .... Los que La escuchan y aceptan serán bendecidos, pero los que rechazan al Señor Mismo, nunca podrán recibir Su Palabra en sí mismos, y su parte será una terrible lucha en el más allá hasta que hayan encontrado el conocimiento allí y a través de eso finalmente también a su divino Salvador y Señor .... Jesucristo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de Dios .... Contemplación interior .... Deseo ....

B.D. 0482 from 25 de junio 1938, taken from Book No. 10

Cuanto más íntimamente busques la conexión con Dios, más fácil te resultará recibir los anuncios, porque la actividad espiritual es siempre sinónimo de la fuerza que fluye del Señor hacia el ser humano. Si el Señor ahora puede obrar a través de seres dispuestos completamente absortos en Él, entonces esta fuerza también podrá expresarse cada vez con más fuerza y finalmente podrá obrar directamente.

Se trata de un proceso que es equivalente al efecto de larga distancia de los rayos solares. La fuerza de estos rayos no siempre es igualmente fuerte .... ya que primero tienen que superar muchos obstáculos, la fuerza se debilitará y llega a la tierra con fuerza reducida .... Asimismo, la fuerza de la gracia que irradia del Señor tocará el corazón mucho más más fuerte e intensivamente si este, por así decirlo, está completamente abierto al Señor. A veces un solo momento de la más íntima devoción puede atraer a la fuerza divina con tanta fuerza que ese solo momento abre el conocimiento abre un conocimiento al niño terrenal por medio de la contemplación interior ....

En tal momento se superan todos los obstáculos físicos y espirituales, y entonces la obra de la Deidad en el niño humano es tan obvia que todas las dudas se desvanecen de tal corazón de ahora en adelante. El alma humana quiere ser apoyada, quiere ser nutrida continuamente por la gracia de Dios, sin ella no puede luchar contra su envoltura corporal que la ata .... Pero donde la gracia de Dios se expresa de tal manera que se le permite echar un vistazo a la vida espiritual, allí la voluntad de tal alma es sumamente grande .... y logra su objetivo por encima de todos los obstáculos.

La deidad tiene un efecto de satisfacción del deseo sólo como la concesión de la dicha celestial, pero por lo demás sólo despierta el deseo .... Cuanto más ardiente y anhelante late el corazón hacia el Salvador, más brillantes miradas puede hacer este, pero siempre sólo para encenderse en un anhelo aún más ardiente por el divino Señor. Pero este anhelo sólo será satisfecho cuando el niño terrenal haya entrado en el reino eterno. Pero en Su inefable amor y bondad, el Señor también abre los campos de la felicidad para Sus hijos terrenales de vez en cuando .... Él se da cuenta de las más finas conmociones del corazón, y donde la mente está tan preparada que Él la considera digna de una gracia extraordinaria, allí el sol divino de la gracia brilla con una fuerza no disminuida y llena el corazón de tal niño.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pruebas .... Fuerza de resistencia .... Vive o muere por el Señor ....

B.D. 0483 from 25 de junio 1938, taken from Book No. 10

He aquí, hija Mía, las pruebas del Señor sobre los hijos de la tierra sirven para determinar si las pasan y se mantendrán activos según Su voluntad a pesar de las resistencias y aparentes dificultades, o si abandonarán desalentados su plan y así no cumplirán con la voluntad del Señor .... Cualquier resistencia tiene la ventaja de animar a un hijo de Dos a luchar, y aquel que lucha por el Señor, su fuerza de resistencia debe haberse probada para que pueda aguantar las exigencias. Por eso te llegan tantas enseñanzas, en las cuales primero debes fortalecer tu fe, y tú mismo tienes que luchar por esta fe fuerte ....

Porque si estás inactivo, incluso una fe fuerte aflojará y se debilitará, mientras que la fe que fue ganada con esfuerzo no flaqueará tan fácilmente. Una recepción siempre fácil te haría seguro, pero con las tormentas que experimentan los guerreros de Dios podrías fácilmente dañado en tu fe .... por eso tengo que estimularla más y más y dejar que luches por ella hasta que nada más pueda hacer tambalear esta fe y entonces madurarás para tu misión.

Por eso sufre y lucha y pon confianza en Mí .... siempre y continuamente debes saber con cuanto cuidado Yo cuido a los que sin Míos, aunque también sienten menos Mi cercanía .... Tengo que mantenerme apartado para ser buscado y deseado porque la inercia del espíritu puede destruir todo lo que Mi amor ha construido .... Pero la lucha os mantiene despiertos y activos .... y así deben ser Mis luchadores.

Tu tarea será de llevarme siempre en tu corazón y así fortalecido para cada lucha, transmitir la Palabra de Dios a los hombres donde ésta ya no debe ofrecerse públicamente .... Y entonces se necesita valor y celo santo para defender Mi Palabra .... entonces el corazón debe encenderse de amor por el Maestro de esta Palabra, debe estar dispuesto a morir por el Maestro divino, es decir, a entregar su cuerpo, si de otro modo la Palabra de Dios no puede llegar a los seres humanos ....

Y todo esto solo puede ser realizado por la fe .... solo aquel que está firmemente en la fe da todo por su Salvador .... porque entonces para él solo le queda un objetivo .... servir a su Señor, como corresponde a Su voluntad .... vivir o morir .... El hijo terrenal debe aceptar con gratitud ambas cosas de la mano del Padre divino. Vivir para el Señor es ley divina, y morir por Él es felicidad, porque darlo todo por el divino Salvador hace el niño terrenal digno de las promesas de Cristo .... y el Señor Mismo lo acoge en Su reino.

El Señor deposita una confianza ilimitada en sus siervos para que reconozcan Su gracia y se esfuercen por cumplir su tarea con todo celo .... Sin embargo, esto requiere un corazón de fe profunda, y de ahí nacerá también el amor profundo, que es la condición previa de la contemplación espiritual .... lo que a su vez hará indeciblemente feliz al niño terrenal que se muestra digno de esta gracia. Y así, primero aseguraos todos de que vuestra fe sea sólida como una roca, luego todo lo demás os será concedido como resultado de esta fe, y no tendréis que temer pasar hambre o que la gracia de vuestro Salvador os será retirada .... Porque los que permanecen en el Señor, permanezcan eternamente en Su gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La confianza aumenta la capacidad .... Condición para la obra sobrenatural..

B.D. 0484 from 26 de junio 1938, taken from Book No. 10

Será de gran utilidad para la gran obra que ha de realizarse bajo tus manos si siempre miras hacia arriba al Señor con fe. Él te guiará a través de todos los peligros, y Sus caminos son siempre escogidos sabia y apropiadamente, y si haces tuyo este punto de vista, tu interior se calmará y te someterás a este trabajo tuyo cada vez más devotamente. En la puerta de la eternidad tu mirada atrás será dichosa, si siempre has trabajado para el Señor y en su nombre, porque esta actividad requiere una gran devoción, diligencia y una confianza siempre creyente en el Señor.

El Salvador te considera de tal modo que debes reconocer en Él Su amor .... Adquirir este amor te hace indeciblemente rico ya en la tierra y también te capacitará cada vez más para tu obra. El Señor ha escogido a los Suyos, para que, como Él, cuiden de los que descarrían .... Él os guiará y en Su mano no tendréis que temer nada .... Hablaréis conforme a Su voluntad .... actuaréis por Su honor .... Pero debéis estar siempre sujetos a Él en amor y subordinar vuestra voluntad a Él. El Señor sólo necesita vuestra plena voluntad .... Entonces siempre sólo seréis Sus representantes aquí en la tierra, que proclamarán Su Palabra y oirán la voz de Dios.

Vosotros mismos os pondréis en un estado, según vuestra capacidad de amar, que os forma a seres sobrenaturales ya en la tierra, para que sintáis, veáis y oigáis lo que otras personas no son capaces de sentir, ver y oír. Porque el amor del Señor os considera con todos estos dones, si sólo los utilizáis para la salvación de las almas de vuestros semejantes y sólo en la fe en el divino Salvador .... Podréis realizar acciones con plena fe en Jesucristo, el Hijo de Dios .... Y siempre y constantemente recibiréis Su gracia, y a través de esta actividad vuestra que el Señor os ha impuesto, ser capaces de llevar a cabo vuestra actividad al máximo.

Porque el Señor Mismo está con vosotros en todos vuestros caminos. Él os protege y protege, os guía por los caminos correctos en los que debéis cumplir vuestra tarea .... Os rodeará siempre con Su sol de amor y gracia, aun cuando el cielo parezca encapotado de toda clase de nubes .... Él estará siempre cerca de vosotros cuando un solo pensamiento Le invoque, y se vinculará con vosotros inseparablemente si vuestro corazón es receptivo al divino Salvador, a vuestro Maestro y Guía, al Padre más amoroso .... Dondequiera que vuestro corazón desee amar, allí la Divinidad eterna, el Creador del cielo y de la tierra, Se unirá a Sus criaturas, que son para siempre Sus Hijos .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incredulidad .... Obstáculo ....

B.D. 0485 from 26 de junio 1938, taken from Book No. 10

Nada hay nada más perjudicial para los humanos que la persistencia perpetua en la incredulidad. No solo que carecen de fuerza para ser espiritualmente activos, sino que también se ven privados de la oportunidad de luchar por el conocimiento espiritual. ¿Cómo debería despertarse este afán en tales hombres cuando sólo se ocupan de cosas puramente mundanas, cuando no tienen fe alguna en una misión, que es el verdadero propósito de su vida en la tierra?

Solo todo lo que es tangible, visible y que puede ser explicado con su entendimiento tiene alguno influencia en estos hombres .... pero todo lo demás, la vida interior, bienes espirituales y una posible vida después de la muerte corporal .... simplemente lo rechazan indiferentemente como fantasías, y así solo les queda una vida extremadamente vacía, que está completamente llena de placeres del mundo, de deseos y vicios de todo tipo y por lo tanto no surgen más pensamientos en ellos. Pero ahora, a través del sabio decreto de Dios, cada ser viviente está encarnado en una forma, hasta que el alma del ser esté lista para una remodelación .... para un mayor desarrollo en un caparazón diferente.

Lo que es la tarea de la vida de cada criatura más pequeña necesariamente debe ser también la tarea de la criatura suprema en la tierra .... el ser humano, y la actividad terrenal nunca puede ser suficiente para asegurar este cierto grado de madurez .... Esta actividad terrenal sólo sirve al cuerpo que expira en poco tiempo en la tierra .... pero no al alma que habita en este cuerpo. ¿Cómo se supone que el alma llegue a desarrollarse hasta una madurez superior si no se le ofrece el más mínimo alimento espiritual .... si la persona no se esfuerza por ayudarla a salir del caparazón que la agobia, de librarla de la materia y sus cadenas?

El alma de una persona que no tiene este esfuerzo permanece en un nivel bajo, sufre indescriptiblemente si no le llega ayuda mientras aún está en la tierra, y tiene que soportar un destino extremadamente difícil en el más allá. Y todo eso sólo porque el ser humano carece de la creencia de que tiene que responder por todo lo que hace o deja de hacer en la vida terrenal. Depende del hombre hacer o no hacer lo que quiera, ya que se le ha dado el libre albedrío. Pero tal vida en la tierra no reconocida y no utilizada nunca se disolverá en la nada, sino que el alma reconocerá la injusticia en toda su severidad después de la muerte terrenal y lamentará amargamente el tiempo inútil de la vida pasada, y ahora, en una laboriosa lucha y pelea, intentar de subir un peldaño tras otro, si ha tomado conciencia de la Deidad eterna en primer lugar ....

Y así sabéis que la fe es necesaria y nunca puede ser sustituida por la sabiduría y la voluntad intelectual de reconocer la creación .... Una fe infantil combinada con el amor más profundo por el Salvador sólo puede llevaros a la felicidad eterna, pero sin esta os quedáis criaturas muertas, aunque os movéis en medio del ajetreo y el bullicio del mundo .... Sois pobres en espíritu y nunca podréis participar de las bendiciones que os puede dar una fe firme .... pero caminaréis en la oscuridad hasta que exigís la luz por vuestra propia voluntad y la aceptáis con fe. Sólo entonces podréis cumplir con la determinación que es el significado de vuestra encarnación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de servir .... El despertar de la vida interior .... Querer ....

B.D. 0486 from 27 de junio 1938, taken from Book No. 10

La verdadera alegría de la vida es siempre sólo la voluntad de servir, porque si la Deidad te pide que subordines tu voluntad a la Suya, entonces Ella a través de eso te dará una actividad que te hará feliz sin medida .... pues produce al niño terrenal la alegría más grande de ponerse al servicio del Señor y renunciar por Él a todos los goces terrenales, y poder acoger en sí las enseñanzas del cielo. Y así la voluntad de servir recompensará al niño terrenal abundantemente porque quien sirve a Dios está muy por encima de todos los que gobiernan en la tierra.

El Señor da Sus instrucciones a todas las criaturas, y cada una cumple la voluntad del Señor, aunque sea inconscientemente, a través de la actividad que le ha sido asignada como tarea de vida .... Sin embargo, el ser humano no está obligado a cumplir su tarea terrena .... depende totalmente de él crear su vida libremente y en medio de esta vida elegir el camino hacia Dios o no .... si quiere servir o no reconoce a Dios y se imagina él mismo capaz dando forma al destino por sí mismo .... pero niega a un Juez eterno ....La más mínima pregunta de Pensamiento con buena voluntad por la verdad os ayudará en el camino del reconocimiento porque el Señor da a todos los buscadores el indicador correcto.

Pero será difícil para aquellos que no tienen fe en absoluto .... que sofocan todo movimiento de su corazón por el conocimiento espiritual .... que sólo ven el mundo y sus alegrías, y que nunca pueden separar sus pensamientos de lo puramente terrenal. Donde todavía hay en ellos una chispa que anhela la verdad, donde un pensamiento todavía es capaz de levantar el vuelo a regiones espirituales, el ser humano no se quedará solo allí, y su espíritu absorbe el rayo de luz que le alumbra la oscuridad de la noche para él. Entonces comienza en él una débil comprensión de todo lo que hasta ahora le ha sido concedido .... ve pasar su vida como una imagen reflejada, y entonces se despiertan en él pensamientos que se alejan de sus actuales puntos de vista .... examina y considera y compara .... Y encuentra muchas Palabras verdaderas de la enseñanza de Cristo, las que ahora empieza a entender. El alma ahora está recorriendo ahora un nuevo camino ....

Pero así como todos los buscadores están plagados de dudas, un pensamiento dirigido espiritualmente también será rechazado una y otra vez al principio, hasta que sin embargo prevalece y ahora es firmemente aceptado en el corazón y así la vida interior del ser humano ha despertado a una actividad viva. Hay que dar muchos pasos una y otra vez, pero un niño tan esforzado en la tierra es apoyado una vez que haya vuelto a la cuestión de lo sobrenatural por su propia voluntad. Sólo el que rechaza todo lo espiritual no puede ser ayudado tan fácilmente, ya que de lo contrario el libre albedrío quedaría inactivo y así no se podría lograr una promoción del alma.

El constante andar a tientas y la búsqueda de la verdad espiritual también hará que un niño terrenal sea receptivo a cualquier fuerza espiritual que se le aproxima .... Dondequiera que el hombre desee que la luz llegue a él, allí la chispa ya está encendida .... es solo una pequeña llama, pero ésta nuevamente estimula a una investigación más laboriosa, y el poder del poder oscuro se rompe. Cada ser humano sólo necesita haber dado el primer paso por su libre albedrío .... para levantar sus pensamientos al infinito con el deseo de acercarse a la verdad ....

Entonces ha roto el hechizo que le había mantenido atado a la tierra hasta ese momento, y desde entonces su espíritu se eleva a alturas lúcidas .... vosotros, los hijos terrenales sólo necesitáis querer.... Todo lo demás os llegará os llegará naturalmente a través del amor y la gracia de Dios, que solo tenéis que obedecer a los finos impulsos del corazón, que os guían con tanta seguridad y apuntan a la Deidad eterna .... y si servís a Ésta, recibiréis, y eso en la misma medida, como estéis dispuestos a servir. Porque Dios promete a todos los que Le sirven que un día reinarán por los siglos de los siglos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aparición pictórica del Señor ....

B.D. 0487 from 28 de junio 1938, taken from Book No. 10

En una luz indescriptible .... solo visible para un ser semejante a Dios se esconde el Ser más supremo y solo puede hacerse visible a los niños terrenales en forma pictórica, porque un ser terrenal nunca soportaría esta abundancia de luz .... Es por eso que el Señor ha decidido dar una forma a la abundancia de luz que os permita a vosotros, hijos humanos, si estáis apasionadamente enamorados de Él, verlo tangiblemente delante de vosotros .... pero aun así sólo como una aparición de corta duración y tan vaga que después sólo os queda un recuerdo onírico al respecto. Más sería insoportable para vosotros que aún estáis en la tierra, porque os haría incapaces para el cumplimiento de vuestros deberes terrenales ....

Ningún ser humano puede soportar la luz directa de la Deidad sin ser completamente aniquilado en ella, ya que todavía está muy alejado de un estado semejante a Dios .... Sin embargo, el Señor está constantemente cerca del ser humano en la tierra, sin embargo a menudo no reconocido, pero los Suyos pueden sentirle a través de Su obra rica de gracia .... Y esta abundancia de gracia también se expresa a veces en los hijos terrenales que el Señor les hace sentir Su amor sobremanera grande en la forma de una apariencia que se acerca a ellos .... pero que estos hijos terrenales deben hacerse dignos de este amor en la pureza de sus corazones y en la más plena observancia de Su enseñanza, y así está dotados de una fuerza extraordinaria para el tiempo de su caminar terrenal y deben usar esta fuerza de nuevo para ganar la salvación de las almas de sus queridos congéneres humanos ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

La acumulación de bienes terrenales es un estorbo ....

B.D. 0488 from 28 de junio 1938, taken from Book No. 10

Cualquier servicio prestado al Señor .... sea para difundir Su enseñanza o para instruir a los descarriados, agradará al divino Salvador, porque todo corazón que sirve es un hijo dispuesto de Dios, y por lo tanto cumple su tarea terrenal con todo celo. Mientras que las aspiraciones de la humanidad sólo se dirigen a adquirir bienes terrenales, allí pronto se hará sentir un vacío que realmente caracteriza la nada del mundo .... Toda ganancia terrenal es limitada, transitoria y completamente inútil para la eternidad. Pero quien sirva aquí en la tierra pronto tendrá acceso a un reino que es inagotable en sabiduría y revela al divino Creador en todas partes.

Las personas malvadas no encontrarán alegría en la actividad espiritual; el mundo les da todo lo que desean; recorren el camino en la tierra en completa ignorancia, pero están completamente saturados de placeres terrenales y no piden ninguna aclaración para el tiempo de su existencia terrenal que podría restringirlas en su disfrute mundano. Si se pudiera conseguir una ventaja terrenal de tales actividades espirituales, entonces ellas también se convertirían en seguidores de las enseñanzas de Cristo por el bien de las ventajas terrenales .... Es decir, a menudo se les considera como los representantes más celosos de la Palabra de Dios para el mundo exterior, pero no asocian su pensamiento espiritual ni lo más mínimo con la pura Palabra de Dios .... sino que siempre sólo su posición, su existencia y su sentido de ganar son los únicos factores decisivos. Pero donde esto debería dejarse de lado, allí se prefiere renunciar a la fe con el corazón ligero ....

Sin embargo, cualquier progreso en lo espiritual, por pequeño que sea, tiene que llegar a ser inválido si el interés del hombre se aplica exclusivamente a la adquisición de bienes terrenales. Pero las sugerencias más poderosas y diversas se les dará todavía a tales hombres para que aprendan a reconocer la inutilidad de coleccionar bienes terrenales. Pero entonces estos hombres tendrán que hacer grandes esfuerzos para lograr un progreso en lo espiritual en poco tiempo, lo que debería facilitarles su estancia en el más allá.

Porque el Señor cuida de todos .... No se olvida de los que andan en la oscuridad .... También quiere dar el conocimientos a aquellos que aún son demasiado hijos del mundo .... si sólo prestan atención a estas señales y de buena fe aceptan todo de la mano del Padre .... entonces será una bendición para ellos y aumentarán el número de aquellos, para quienes la vida eterna ha sido preparada por Cristo, nuestro Señor .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El hombre y el animal

B.D. 0489 from 29 de junio 1938, taken from Book No. 10

Observa la fauna y las particularidades de los animales. ¿No posee cada uno de ellos características que se repiten en la especie? Fijaos en las del caballo, un noble animal que sirve al hombre con su fuerza, mucho mayor que la humana. Nadie mantendría un animal como éste sin exigirle actividad; en cambio, los peces que se pescan no sirven al hombre nada más que para alimentarle.

El hombre podría plantearse la siguiente cuestión. Un animal que se encuentra ya en un grado superior de desarrollo, en la última etapa antes de su encarnación como hombre, ¿puede percibir las aspiraciones espirituales humanas? ¿Es que el hombre irradia una fuerza invisible que resulta beneficiosa al desarrollo de estos animales? Si es así, ¿cómo se manifestará dicha fuerza en ellos? Esta pregunta recibe la siguiente respuesta: El Señor provee a todos los seres de una fuerza adecuada para ellos, una fuerza que les facilita cumplir su tarea, conforme su destino, y que les prepara para ser vestidos lo más pronto posible con una nueva forma. Únicamente el hombre tiene que solicitar esa fuerza, la tiene que pedir.

Puesto que todos los seres del universo reciben su fuerza de Dios, resulta evidente que en lo que se refiere a su actividad puramente psíquica, los hombres y los animales no son tan opuestos unos a otros como parece a primera vista. En ciertos períodos del proceso de desarrollo del alma humana, esta incluso se une con la del animal, con lo que las fuerzas del hombre y del animal se juntan para el bien de ambos. Pues la fuerza que Dios le otorga a cada uno actuará con mayor intensidad, de modo que los dos seres llegarán mucho más pronto a su perfección espiritual: el animal podrá abandonar su envoltura actual mucho antes para encarnarse en otra más avanzada, y también el hombre alcanzará una fase de desarrollo superior.

Es evidente que la combinación de las fuerzas psíquicas del hombre y las del animal sucede de manera inadvertida para el hombre. Como esto requiere una explicación más amplia todavía te llegarán, por el Amor del Señor, más aclaraciones al respecto.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El sufrimiento como prueba de amor de Dios ....

B.D. 0490 from 30 de junio 1938, taken from Book No. 10

¿Qué es por lo que más se esfuerzan los hombres del mundo? .... Todos tratan de hacerse la vida lo más agradable posible y no piensan en obrar para la salvación de su alma, y por lo tanto la vida en la tierra tendrá que hacerse más y más difícil para ellos, de lo contrario nunca comprenderán su propósito. Donde la Deidad quisiera amar y en cambio tiene que utilizar medios que ponen al niño terrenal en un estado de sufrimiento, allí el ser humano a menudo tiene motivos para dudar de la Deidad eterna y, sin embargo, sólo su ignorancia no le permite reconocer tal cosa ....

¿Qué sería de vosotros los humanos si Dios no usara estos medios? .... ¿Cómo se podría despertar jamás en vosotros el sentido del infinito, del sabio gobierno y la obra de Dios, si todo lo que vuestro corazón desea se cumpliera en la tierra? Esto nunca os acercaría a Dios en vuestros corazones, sólo serían siempre los bienes del mundo a los que rendiréis homenaje .... y vuestras almas permanecerían para siempre en la noche de las tinieblas.

Si vuestra existencia se ha mostrado engañosa según vuestro sentido, entonces os buscaréis en otra parte la luz de la vida .... necesitáis consuelo y esperanza y la buscáis en el infinito. Y entonces os puede venir ayuda desde allí, pero a la que jamás prestaríais atención cuando la vida terrenal os lo concede todo y os satisface. Presentar el sufrimiento al ser humano como una muestra del amor del Padre celestial es a menudo una obra de amor en vano. Él cree que el amor sólo tendría que expresarse en señales felices y no reconoce la sabia previsión del Señor, que puede juzgar mucho mejor la cause y el efecto de cada acontecimiento y por eso dirige tan infinitamente sabia y amorosamente el destino de cada ser humano, para finalmente llevarle allí donde finalmente debe disfrutar de la gloria y el gozo del cielo.

Donde nadie más que el Señor Mismo Se revela, allí debe ser eliminada toda duda y se Le debe dar al Señor la más plena confianza .... y si el Señor os impone el sufrimiento, reconoced también en eso Su gran amor, porque no hay otra manera de formaros según Su voluntad .... Y si no sois capaces de reconocerlo, entonces poned en Sus manos toda vuestra vida en la tierra con confianza de niño, y aceptadla como Él os la ofrece y creed que Él, Que mora sobre vosotros, sabe lo que es bueno para Sus hijos .... que Él os ama y quiere llevaros a la felicidad eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aviso ante las dudas

B.D. 0491 from 30 de junio 1938, taken from Book No. 10

Vosotros que sois mis hijos, sed siempre fieles, y os bendeciré y os concederé mi Gracia para que viváis eternamente. Hija mía, te apoyaré en cada apuro, porque la voluntad tuya que se inclina hacia Mí brota de un corazón puro. Entra en contacto conmigo con el corazón lleno de alegría y todo lo que te pesa se disipará, porque Yo mismo te acompañaré y no consentiré que tus aspiraciones se debiliten. Pero sobre todo guárdate de toda clase de dudas pues son un gran peligro ante el que siempre has de estar alerta. Nada hay que tenga consistencia, a no ser que Yo le haya otorgado mi bendición. Y las dudas, si no las combates, sólo hacen que disminuya mi Gracia. Tengo infinitas enseñanzas preparadas para ti y sólo espero a que tu fe se vuelva más firme. Ten presente que cada duda representa un obstáculo en tu camino hacia Mí. Te comunico mucho que está fuera del alcance de otros, y cada comunicación te conforta. Pero en cuanto dejes sitio a las dudas en tu corazón, estas reducirán tu fuerza de voluntad. Así que, ¡combátelas! No habrá enemigo que tenga poder sobre ti a no ser que tú misma se lo concedas.

Busca en las comunicaciones del Señor consuelo, fuerza y fe, y saldrás victoriosa de estas luchas interiores, porque el Salvador está a tu lado y cuida de ti en todos tus caminos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Intervención de Dios

B.D. 0492 from 2 de julio 1938, taken from Book No. 10

El mundo ya se ha atribuido demasiados derechos que no le corresponden. Se ha distanciado tanto de la Gracia de Dios que sólo admite como válidas las ciencias mundanas y sus propias explicaciones acerca de todo lo que le resulta incomprensible. El mundo quiere adoctrinar a los hombres con unas ideas que se apartan mucho de la Verdad: sólo sirven de provecho a las criaturas para sus fines egoístas. Donde se establece una doctrina que honra a Dios sobre todo y que prescribe al hombre sus obligaciones ante Él, el poder mundano disminuirá, lo que procurará evitar cueste lo que cueste.

Por eso sucederá que muy pronto se abrirán las puertas para recibir la Palabra que el Señor mismo enseñó en la Tierra. Ni uno solo de todos aquellos que procuran entrar en contacto con el Señor de los Cielos y de la Tierra, podrá eludir el efecto de esta Palabra. Lo que antes le resultaba inaceptable, de repente le quedará claro, porque en adelante, con que tan sólo el hombre tenga voluntad de hacer el bien, esta palabra le hará sentir hambre de alimento espiritual. Y precisamente la Palabra de Dios será el alimento más adecuado para él, por lo que la fe en Él será incomparablemente más profunda que en la de cualquier poder mundano.

Los poderosos del mundo cambian más fácilmente sus ideas cuando una criatura está penetrada por la Palabra de Dios. A ella ya no le importa lo que ofrece el mundo, porque todo le parecerá vano ante la Palabra del Señor, ante la Palabra que el Señor mismo os dio para que la tuvierais en cuenta eternamente. Aunque el juicio final prometa misericordia a todos aquellos que faltaron por no conocer la doctrina del Señor, su número será muy reducido porque por todas partes y cada vez más, la atención del hombre se dirige a la gran cuestión acerca de la relación entre la criatura y su Creador, y acerca de la Divinidad de Jesucristo.

Cuanto más sencilla es una doctrina, tanto menos se la considera. Lo que Cristo enseñó a los hombres fue simplemente el amor, el amor a Dios y al prójimo, y a cambio prometió lo más sublime: la eterna bienaventuranza. Pero como esta no se puede ver ni tocar, los hombres prefieren apegarse al bienestar mundano.

Por eso estad alertas, pues el Señor hará que os lleguen avisos palpables que os servirán para dirigiros al buen camino. Y los que estáis a punto de andar la senda que os lleva a la perdición, pedid al Padre del Cielo que os ilumine.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Apagando la luz .... Señal de la gracia divina .... Poder terrenal ....

B.D. 0493 from 2 de julio 1938, taken from Book No. 10

Todo lo malo existirá y será aceptado en el mundo mucho antes que lo bueno. Así que seguimos enseñándote que en poco tiempo el mal se habrá abierto camino entre los seres humanos de tal manera que el Señor tendrá que intervenir para volver a guiar a los hombres orden divino. Si el noble quiere prevalecer, entonces tiene que preceder una lucha que tendrá efectos terribles, porque la humanidad no seguirá voluntariamente las instrucciones del Señor, sino que se apropiará de todo lo que los gobernantes terrenales le presentan como mandamientos.

Y así será posible que la luz se apague por todas partes, y allí Dios tiene que luchar por estas almas con todo amor, paciencia y perseverancia, si han de ser aceptadas de nuevo en el círculo de los que son elevados de las tinieblas a la luz. lo que suceda durante este tiempo será una señal inequívoca de la gracia divina tantos para los guerreros de Dios como para las criaturas aún ciegas en la tierra.

Aquellos reconocerán el gobierno de Dios con agradecimiento y reverencia, pero estos sentirán la mano de un Dios eterno lleno de asombro y temor, y los que dan gracias aceptarán la luz y se apartarán del mundo. Pero de estos solo habrá unos pocos. El mundo no suelta tan fácilmente a aquellos que acaban de disfrutar sus placeres. No desean lo que les ofrece la eternidad porque carecen de fe y, sin embargo, no esperan nada para sí mismos después de la muerte corporal.

Y donde toda fe sea destruida por lo que están en autoridad, también se cuidará de que el ser humano sea mantenido espiritualmente lo más ciego posible .... que no vuelva sus pensamientos a un problema cuya solución podría tener un efecto desventajoso para este poder terrenal. Una persona con una fe verdadera nunca podrá entregarse por completo al mundo .... pero el mundo y sus gobernantes exigen una entrega sin restricciones como prenda de que reconocen este poder incondicionalmente.

Sin embargo, donde la fe en Dios está profundamente arraigado en el hombre, allí el niño terrenal sólo se entregará al Padre, Le servirá en todo y, por lo tanto, a menudo entrará en conflicto con la tarea que le ha sido encomendado por el gobernante terrenal y allí ya chocan los puntos de vista .... solo una voluntad puede gobernar .... pero donde el poder que gobierna en la tierra se opone al poder divino, allí la miseria tendrá que venir a la gente por Señor Mismo .... sólo entonces el niño terrenal se verá ante la decisión de dejar al Señor o pertenecerle para siempre.

Y esto os sea dicho a vosotros, humanos en la tierra .... vuestra estancia en el valle de la tierra no durará mucho más si no queréis aceptar la enseñanza del Señor .... El tiempo de gracia pronto terminará, así que aprovechadlo sabiamente .... buscad acercaros al Señor y orad por la fuerza para pensar y hacer siempre y constantemente lo correcto, entonces sois bendecidos y reconocer, y se os dará una luz, para que vayáis por el camino correcto que os lleva a la meta correcta .... hacia la patria eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cercanía del Señor .... Confianza infantil .... Forma simple ....

B.D. 0494 from 4 de julio 1938, taken from Book No. 10

Los días de tu vida transcurren en actividad regular, para que nunca tengas que preocuparte por tu bienestar físico, porque siempre se te dará lo que necesitas para la vida en la tierra. Pero en toda tu actividad nunca debes olvidar al Señor .... lo que está a tu alrededor perecerá, pero lo que está por encima de ti permanecerá en la eternidad. Y es por eso que la salvación de tu alma debe ser lo único importante para ti mientras vivas en la tierra. El Salvador siempre está contigo, por lo que siempre trata de hacerte digno de Su cercanía.

A vosotros humanos podéis decidir acercaros al Señor llenos de confianza o permanecer distantes, pero el que busca la cercanía del Señor siempre tendrá ventaja, porque el Salvador lo acoge con todo amor .... Él Se alegra de todo hijo que Lo busca y viene a Él confiando infantilmente. Y sin dudarlo Él tomará a tal niño en Su corazón y lo hará participe de todas las gracias y alegrías celestiales. Le someterá toda sabiduría, le dará luz y le iluminará con Su sol de gracia y alegrará su corazón en todos los sentidos.

Y cada buena obra que hace ese niño da testimonio de su buena voluntad. Pero donde el Señor reconoce la buena voluntad, allí Se acerca al niño terrenal con toda ayuda y gracia y hace que este niño sigue siendo Suyo. Él le dará el punto de vista más lejano, para que su espíritu se demore muy por encima de la tierra y, aunque todavía está corporalmente en la tierra, vuelve a las esferas de los seres espirituales eternos ....

Se le ofrecerá ayuda desde allí cuando el niño terrenal sea menos capaz de hacer frente a las demandas que la vida espiritual le impone. Porque tal es su tarea, considerar a cada ser en la tierra con la máxima fuerza una vez que haya encontrado el conocimiento de un Dios eterno .... Cuando el Señor Mismo Se expresa lo hace siempre en la forma más simple, porque el niño terrenal nunca debe inhibirse en su confianza infantil .... y que encuentra palabras sencillas para el Padre como Su más fiel, más devoto y más amoroso.

Y este niño entonces será ricamente considerado .... nunca necesitará pasar hambre, ni física, ni mentalmente. Sólo tiene que anhelar al Padre con todo corazón .... no debe escatimar esfuerzos y aceptar con paciencia y devoción toda injusticia en la tierra, como si le fuera impuesto por el Padre .... tiene que reconocer que todo esto sólo sirve para la salvación de su alma y por lo tanto son siempre sólo una muestra del amor del divino Salvador .... Entonces seguramente logrará su objetivo .... aceptará al Señor en su corazón y no abandonarle nunca más, Quien tampoco abandonará a Su hijo en la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mundos solares - Erupciones de volcanes

B.D. 0495 from 5 de julio 1938, taken from Book No. 10

Todo el sistema solar está en armonía con la gran Obra de la Creación. Si intentaseis haceros una idea del conjunto de todos los mundos solares, vuestra inteligencia se paralizaría pues las dimensiones a tener en cuenta superan vuestra facultad de pensar. Ya sólo la Tierra con las suyas y con sus particularidades sobrepasa los límites de vuestro horizonte mental. Ahora bien, la Tierra resulta diminuta si la comparáis con el más pequeño de los mundos solares. En el espacio infinito hay incontables mundos solares, todos distintos por lo que se refiere a tamaño, composición y características, aunque todos sirvan a la misma finalidad: el desarrollo continuo y la perfección de todos los seres que surgieron de Dios, que se separaron de Él y que deben encontrar el camino de regreso a Él. En este sentido cada mundo solar es una inmensa ampliación de la misma Obra de Creación en la que consiste la Tierra.

Pocos pueden imaginarse que se puede comparar el Sol con un volcán1. Para ello hay que tener presente que el Creador, por buenas razones, ha organizado incluso el interior de los volcanes de manera tal que incontables seres tienen en ellos su morada y su campo de actividad, actividad que consiste en producir erupciones, resultando de ello que la constitución íntegra de la montaña está en continuo cambio. Pues, mediante este proceso, también aquí parte de los seres pueden liberarse de su envoltura, con lo que tiene el camino libre a otras regiones de la Tierra o sobre ella. Por este mismo motivo esas erupciones se producen con la conformidad del Creador; y si en tales ocasiones alguien pierde su vida física, es porque su actividad en la Tierra estaba limitada y para poder entrar posteriormente en otra etapa de desarrollo. Los mundos solares son creaciones que el Señor ha colocado en el universo, para producir más cuerpos celestes. Cada Sol está en actividad continua. En su interior actúan desencadenadas fuerzas inimaginables que continuamente lanzan grandes cantidades de materia al espacio, las cuales son utilizadas por seres espirituales para formar nuevos astros con una existencia totalmente autónoma. Otros seres espirituales creativos proveen estos astros con todo lo necesario para permitir una futura población de criaturas. Aun siendo autónomo, cada astro mantendrá una cierta relación con el Sol del cual surgió. Así como las erupciones de un volcán vuelven a caer sobre la superficie de la Tierra por la fuerza de la gravedad, también el astro que surgió de un Sol permanecerá siempre en su ámbito a causa de la fuerza de atracción de ese Sol. Y el mismo Sol también le suministrará la luz y calor sin las cuales no podría subsistir ni un solo astro en todo el universo. La finalidad de cada astro es distinta y, según las condiciones de vida fijadas, los resultados son diferentes. Así cada astro es preparado de la manera adecuada para que en él puedan hospedarse seres que necesitan precisamente esas condiciones de vida para poder lograr un desarrollo específico.

El universo es infinito y hay incontables seres espirituales, a todos los cuales hay que darles la posibilidad de poder alcanzar la finalidad que le es propuesta en cada una de sus etapas de purificación. Por eso, ¡no creáis que el espacio se limita a aquello que está al alcance de vuestra vista!

Infinito es el espacio.

Infinito es el Poder del Señor.

Infinito es su Amor hacia sus criaturas.

Por esto, todo está creado por el Amor y el Poder de Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel